

### TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

#### Empeoran trastornos gastrointestinales

El número de personas con enfermedades infecciosas intestinales y con infección intestinal bacteriana o mal definidas ya es de 80 mil 173 en lo que va de este año, cuando en todo el 2011 fueron 79 mil 312 el total de los casos, esto de acuerdo a la última actualización del Centro Nacional de Vigilancia Epidemiológica y Control de Enfermedades (CENAVECE), en el corte que hace en la semana 13 de epidemiología. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO  
DE MÉXICO EN PUEBLA

#### Desconoce Manzanilla qué sucede en Casa Aguayo

Reconoce el funcionario que no tiene conocimiento de la reunión entre candidatos panistas, pero enfatiza que no hay delito alguno. Priistas piden a su líder denunciar a albiazules. (El Heraldo)

Síntesis

#### Sancionarán a marisquería

Una veintena de personas intoxicadas por el consumo de mariscos durante los últimos días de la cuaresma, ingresaron desde el pasado lunes a hospitales del estado y del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), informó el titular de la Secretaría de Salud (SSA) estatal, Jorge Aguilar Chedraui. (Síntesis)

Intolerancia

#### Jaloneos *entrampan* a partidos de izquierda

El Partido Movimiento Ciudadano se niega a ceder la candidatura a la senaduría al PT. El diputado local José Juan Espinosa aseguró que la designación de Armando Etcheverry está impugnada porque nunca se registró y en la encuesta inicial "sólo estaba debajo de Manuel Bartlett". (Intolerancia)

CAMBIO

#### Lozano no revela quién *pompó* residencia de campaña

Javier Lozano Alarcón mantuvo en total secrecía cuál es el costo real de la "residencia de campaña" que tiene junto a La Vista Country Club, y quién es el generoso benefactor que la puso a su disposición. El candidato panista al Senado ignoró los cuestionamientos que CAMBIO realizó vía redes sociales, aunque a lo largo del día se dedicó a hostigar a Blanca Alcalá con una nota de este diario publicada en la edición de ayer. (Cambio)

MILENIO

#### Líder preso del SME promueve voto al PRI

Mientras que miembros del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME) realizaron una campaña para pedir a la población que no otorgue "ni un voto al PRI ni un voto al PAN", su dirigente y preso político, Miguel Márquez Ríos, aseguró que llamará a votar por Guadalupe Vargas Vargas candidata a la diputación del distrito de Huauchinango por el tricolor. (Milenio)

La Jornada  
de Oriente

#### Con *megamarcha* piden organizaciones alto a la política *antisocial* de RMV

La tarde de este martes se desarrolló una megamarcha donde al menos 5 mil personas salieron a las calles de la capital para defender su derecho al trabajo de las políticas "antisociales" que aplica el gobierno del estado. (La Jornada de Oriente)

### TITULARES DIGITALES

periodicodigital.com.mx

#### Moreno Valle inicia el programa 'Puebla Sana'

Con motivo del día mundial de la salud, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle puso en marcha este martes el programa "Puebla Sana", que busca prevenir enfermedades entre la población. (Periódico digital)

ContraPartido  
informativa

#### Sancionarán al partido de MV por colocar propaganda en lugares prohibidos

El Partido Nueva Alianza (Panal), así como empresas de publicidad, serán sancionados por el ayuntamiento de Puebla por la colocación de propaganda política en zonas prohibidas. (Contraparte)



### Acusan chóferes que Marín es dueño de las rutas del sur

Aseguran que las concesiones entregadas en el sexenio pasado a la ruta Mayorazgo beneficiaron al exgobernador Mario Marín, a través de prestanombres. (Imagen Poblana)



### Jasso continuará cobrando como senadora y hará campaña para diputada

Aún y cuando aseguró que sigue trabajando e impulsando leyes en el Senado de la República y al mismo tiempo anda en campaña como aspirante a una diputación federal, la candidata del Partido Nueva Alianza (PANAL) por el distrito 6 de Puebla, Leticia Jasso Valencia, dijo que se mantendrá en su curul. (Puebla Online)

## TITULARES NACIONALES



### Complican en DF el pago de agua

Ya sea por retraso en la entrega de boletas debido a errores, o por fallas en internet, capitalinos enfrentan hoy complicaciones para pagar el agua. (Reforma)



### Suena tambor de guerra: PAN

PAN y PRI desataron ayer una serie de acusaciones en las que cada partido señaló al aspirante presidencial rival de mentir. En una reunión con dirigentes estatales panistas, el gobernador con licencia de Guanajuato, Juan Manuel Oliva, recién incorporado al equipo de Josefina Vázquez Mota, dijo que el priísta Enrique Peña Nieto quiere "robar" el concepto del programa Oportunidades, luego de que el domingo el candidato anunció que mantendría ese programa social (El Universal)



### Se han gastado 106 mil mdp en la "narcolucha"

El mandatario dijo que en su gobierno las desercciones en las fuerzas federales bajaron 53%, mientras el pago de recompensas pasó de 4.3 a 46 millones de pesos. (Milenio)



### En la nueva ley penal, casi todos los delitos son graves

La Comisión de Justicia de la Cámara de Diputados endureció el proyecto de dictamen sobre el nuevo Código Federal de Procedimientos Penales –que pretende votar hoy–, al ampliar el catálogo de delitos graves que no requieren orden de aprehensión para detener a quienes presuntamente los hayan cometido. También agregó nuevas atribuciones para agentes infiltrados en la delincuencia organizada. (La Jornada)



### Convenio de Interconexión beneficiará a los usuarios

La Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) discutirá hoy el anteproyecto del Convenio Marco de Interconexión, herramienta regulatoria que podría dar paso a la solución de cuando menos 80% de los conflictos por interconexión en el sector y a la entrada de Telmex al mercado de televisión. (El Economista Digital)



### "Hagamos una tregua", urge Josefina al PAN

Josefina Vázquez Mota, candidata presidencial del PAN, pidió a los panistas una tregua para dejar atrás los conflictos y a conformar un "ejército de tierra ganador", en busca del voto y de simpatizantes que cuiden las casillas, para repetir la victoria y con ello evitar la continuidad de lo que llamó gobiernos autoritarios y cómplices del crimen organizado. (Crónica)



### Pensiones secan a Pemex

Petróleos Mexicanos encara un pasivo laboral de 354 mil 989.9 millones de pesos, de acuerdo con cifras al cierre de 2011. (Excelsior)

## INFORMACIÓN DEL GABINETE

### El Sol de Puebla

#### EL SOL DE PUEBLA

- **Sancionan a empresas por anuncios político**

Por lo menos cuatro empresas que exhibieron anuncios del PRI, Panal y PVEM de manera irregular serán sancionadas próximamente por el Ayuntamiento capitalino que, además, revisará la legalidad de la propaganda personal de la candidata a diputada por el distrito 11 y ex funcionaria municipal, María Isabel Ortiz Mantilla, según comprometió el secretario del Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini. Detalló que del total, ocho promocionales fueron a favor del PRI, seis al Partido Nueva Alianza (Panal) y dos del PVEM, que también son susceptibles de sanción, toda vez que son responsables solidarios de las empresas a las que el gobierno municipal ya notificó del inicio de un procedimiento de castigo. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2501214.htm>

### Síntesis

#### SINTESIS

- **Rinde Ssptm homenaje a policía caído en cumplimiento de su deber**

Un elemento de la Policía Estatal comisionado a la Policía Municipal falleció por las lesiones que sufrió al volcar la patrulla en la que viajaba el fin de semana sobre bulevar Xonaca y 20 oriente. Siendo las 16:00 horas del lunes el agente del Ministerio Público acudieron al hospital del Issstep para realizar el levantamiento de cadáver de Joaquín Guadalupe Castro López, de 47 años de edad. El sábado 7 de abril el oficial placa 1242 acudía a bordo de la unidad P-149 a un auxilio por posible robo de infante en 14 oriente y bulevar 5 de Mayo, sin embargo, al evitar el impacto contra un vehículo fue que la patrulla volcó. (Charo Murillo)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/justicia>

### Intolerancia

#### INTOLERANCIA

- **Tres mercados municipales en peor estado**

Aunque la Dirección de Protección Civil Municipal ha obligado a mil 946 locatarios a implementar medidas de seguridad en mercados municipales, tres inmuebles de la capital son los que se encuentran en peores condiciones por el abandono de administraciones anteriores. Se tratan de los mercados Zapata, 5 de Mayo y el Hidalgo, son los mercados municipales que requieren de más atención por parte de las autoridades municipales debido a que por el descuido de años, requieren más intervenciones. La jefa del departamento de Apoyo y Restablecimiento de Protección Civil Municipal, Alicia Yáñez informó sobre el estado en el que se encuentran los 27 mercados municipales y de apoyo que hay en la capital poblana. (Alejandro Camacho)

[http://intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=93180](http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93180)

#### INTOLERANCIA

- **Detectan irregularidades en propaganda política**

El Partido Nueva Alianza y empresas de publicidad son las únicas sancionadas por el ayuntamiento de Puebla por colocar propaganda política en lugares prohibidos. Y es que tanto el partido Verde Ecologista y el PRI "pecaron de inocentes" al contratar a empresas que no contaban ni con permisos ni con lugares adecuados para colocar este tipo de publicidad electoral. En rueda de prensa, el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini informó que dentro del primer corte de supervisión por la colocación de propaganda política en la ciudad capital, el Partido Nueva Alianza y el Partido. (Alejandro Camacho)

[http://intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=93171](http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93171)

#### INTOLERANCIA

- **Modifican matanza de ganado**

Para evitar que los ciudadanos consuman carne en estado de descomposición y que ocasione enfermedades gastrointestinales, el Rastro Municipal modificará los horarios de matanza del ganado. Para ello, el administrador de Industrial de Abasto, Alejandro Landero León aseguró que el servicio de matanza se retrasará, es decir que se recorrerá de 2 a 4 de la tarde con el fin de evitar la descomposición rápida de la carne y así evitar que los consumidores pongan en riesgo su salud. Es así que para la temporada de calor, en el matadero se aprovechará este tiempo para tomar parte de la noche para mantener fresco y refrigerado el alimento antes de iniciar su proceso natural de descomposición. (Alejandro Camacho)

[http://intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=93170](http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93170)

## MILENIO

### MILENIO

- **Una noche con Omara Portuondo en el Festival Internacional 5 de Mayo**

El centro de la ciudad recibió por vez primera a la "Diva del Buena Vista Social Club", la cubana Omara Portuondo. A un costado de la Catedral, en un zócalo a medio llenar los asistentes degustaron de un pedacito del trópico, que al ritmo de "tal vez si te hubiera besado otra vez" se iba impregnando en la piel de los asistentes. En primera fila, estaba el alcalde Eduardo Rivera acompañado de su esposa y parte del cabildo, para presenciar el inicio del Foro Música del Mundo. El ánimo entre el público despuntó de forma gradual, todos permanecían sentados y daban el aplauso de cortesía al término de cada canción. Sin embargo, la alegría de la estrella cubana, que ha ganado más de 10 premios, entre ellos un Grammy Latino; y ostenta una trayectoria de más de 58 años llevando el sabor de Cuba alrededor del mundo. (Dulce María Mancera)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/7ae1405c6c4d8ab72ee0246198523689>



### E-CONSULTA

- **Ayuntamiento se va contra empresas por propaganda política**

El Ayuntamiento de la ciudad de Puebla, sancionará económicamente, hasta con 71 mil pesos, a empresas que oferten espacios publicitarios para las campañas políticas que no estén regularizados; sin embargo, a los partidos políticos que los contraten sólo se les enviará una notificación para que se enteren de la irregularidad. Así lo informó el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini, quien explicó que lo anterior se sustenta en el convenio firmado entre la comuna y el Instituto Federal Electoral (IFE) en noviembre de 2011, el cual norma la colocación de propaganda política en la vía pública conforme a lo establecido en el artículo 236 del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe). (Jesse Brena G.)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=31305:ayuntamiento-se-va-contra-empresas-por-propaganda-politica&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31305:ayuntamiento-se-va-contra-empresas-por-propaganda-politica&Itemid=332)

### E-CONSULTA

- **Lara Terrón se niega a confirmar salida de Loya Chávez**

El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón, se negó a confirmar si el director de Policía y Tránsito, Gilberto Loya Chávez, será cesado en esta semana. Luego de rendir un homenaje póstumo al agente Joaquín Guadalupe Castro López, quien falleció el lunes tras sufrir una volcadura de su patrulla el pasado sábado, Lara Terrón pretextó que no podía hablar del tema de la destitución por respeto al difunto. "No queremos hacer ningún pronunciamiento, estamos en una situación de duelo y nos parece que no es un tema a tratarse en este momento", señaló. (Diana Jiménez)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=31293:lara-terrón-se-niega-a-confirmar-salida-de-loya-chavez&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31293:lara-terrón-se-niega-a-confirmar-salida-de-loya-chavez&Itemid=332)



- **Mercados de Puebla representan riesgo para clientes**

Los mercados 5 de Mayo, Hidalgo y Zapata son tres de los 27 centros de abasto que se consideran como focos rojos por los problemas que presentan en su infraestructura y que ponen en riesgo a las personas y comerciantes que acuden a diario, aseveró la jefa de Apoyo y Restablecimiento de la Comuna, Alicia Yáñez, quien dijo que el diagnóstico de estos es de riesgo. Lo anterior lo informó en conferencia de prensa donde indicó que esto se detectó tras el diagnóstico que se hizo en 18 mercados municipales y nueve de apoyo principalmente en materia de protección civil como fallas en estructuras, medidas de seguridad, rutas de evacuación, instalaciones de gas y de electricidad, por lo que indicó que mil 946 locatarios han sido notificados sobre estas medidas. (Abraham Espinosa)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/mercados\\_de\\_puebla\\_representan\\_riesgo\\_para\\_clientes](http://periodicodigital.com.mx/notas/mercados_de_puebla_representan_riesgo_para_clientes)

### PERIODICO DIGITAL

- **Impondrán sanciones por propaganda en lugares prohibidos**

El Ayuntamiento de Puebla inició operativos de verificación de propaganda política en la ciudad y debido a que algunos propietarios de espacios han violado el artículo 236 del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe), se abrieron procedimientos en contra de ellos y no de los partidos, ya que en algunos casos los espectaculares estaban clausurados, informó el titular de la Secretaría de Medio Ambiente, Alejandro Fabre Bandini. En conferencia de prensa, el funcionario municipal indicó que en los espacios que se clausuran existía propaganda de los partidos Revolucionario Institucional, Nueva Alianza, Acción Nacional y Verde Ecologista de México, los anuncios se ubican en la avenida 16 de Septiembre, 11 Sur y Periférico Ecológico, así como en bulevar Atlixco, calzada Zavaleta y Recta a Cholula, así como en la 24 Sur frente al Parque Ecológico. (Abraham Espinosa)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/mercados\\_de\\_puebla\\_representan\\_riesgo\\_para\\_clientes](http://periodicodigital.com.mx/notas/mercados_de_puebla_representan_riesgo_para_clientes)



### PUEBLA ONLINE

- **Ayuntamiento de Puebla retira y sanciona publicidad de Panal, PRI y PVEM**

Este lunes se realizó el Sorteo Predial Puebla 2012, en el patio del Palacio municipal, con la finalidad de premiar a los contribuyentes que cumplieron con su obligación antes del mes de marzo, el cual se realizó frente a la inspectora de la Secretaría de Gobernación, Gabriela Betanzos Cepeda, quien dio fe y legalidad del sorteo. En el concurso participaron 196 mil 013 contribuyentes, los cuales pagaron su predial en el periodo del 1 de diciembre de 2011 al 29 de febrero de 2012. Tesorería informó que por los conceptos de pago del predial y de limpia se recaudaron 295 millones de pesos y 67 millones de pesos respectivamente. (Puebla On Line)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=24187:ayuntamiento-de-puebla-retira-y-sanciona-publicidad-de-panal-pri-y-pvem&Itemid=125](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24187:ayuntamiento-de-puebla-retira-y-sanciona-publicidad-de-panal-pri-y-pvem&Itemid=125)

### INFORMACION PUEBLA CIUDAD

#### El Sol de Puebla

### EL SOL DE PUEBLA

- **Respalda SGG la no instalación de ambulantes en la Feria**

El secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto respaldó las medidas que está tomando el ayuntamiento de Puebla, para no permitir la instalación de ambulantes en la zona de Los Fuertes para lo que será la Feria de Puebla, que el próximo viernes será inaugurada por el gobernador Rafael Moreno Valle. En entrevista señaló que se han hecho inversiones millonarias para el rescate de ese lugar, que se ha transformado en un parque, como para permitir que el comercio informal llegue a generar desorden y suciedad. Por lo que la postura de la administración estatal es que no haya permisos para los ambulantes. (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2501216.htm>

## Síntesis

### SINTESIS

- **Concesionarán cafetería ubicada en los Fuertes**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, anunció que la cafetería que se ubica a los pies del monumento emblemático que se construye en Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, será concesionada a una empresa privada. La idea tiene por objetivo generar un concepto integral de entretenimiento para los visitantes, en medio de la obra que fue diseñada por el arquitecto mexicano Enrique Norten. Después de poner en marcha la campaña Puebla Sana, el mandatario estatal dijo que en este momento son supervisados los detalles de la Plaza de La Concordia, donde justamente se encuentra el monumento elaborado con maderas tratadas, a fin de que se entregue un trabajo de calidad. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

### tolerancia

#### INTOLERANCIA

- **Ambulantes rechazan propuesta de reubicación**

Comerciantes informales de Los Fuertes adheridos a la agrupación Emiliano Zapata se manifestaron en el zócalo de la ciudad para rechazar la propuesta de las autoridades municipales de reubicarlos al Paseo Bravo durante la celebración de la Feria de Puebla 2012. Los inconformes manifestaron que la única opción que aceptarán es la de buscar como área de ventas la zona de las instalaciones del Palenque u otras en las inmediaciones del mismo lugar, pero no fuera que ocuparon durante 30 años. Alberto Hernández Romero, aseguró que los comerciantes no están dispuestos a ser reubicados en otra área que no sea Los Fuertes pues a pesar de que hay obras en proceso bien se pueden buscar áreas cercanas. (Alejandro Camacho)

[http://intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=93172](http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93172)

### CAMBIO

#### CAMBIO

- **Gobierno administrará cafetería en Los Fuertes**

El gobierno del estado administrará la franquicia de la cafetería que se instalará en la Plaza de la Concordia, ubicada en la zona de Los Fuertes y que estará en funciones a partir del 5 de mayo, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle. En entrevista, el mandatario sin dar mayores detalles del costo ni con quién adquirirán la franquicia, explicó que en días pasados tras una reunión con la Secretaría de Administración se llegó a la decisión de comprar la cafetería, pues tras buscar varias opciones de concesión y no tener éxito se determinó que sería operada por su gobierno. (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-110412-elv-gobierno-administrar-cafeter-a-en-los-fuertes.php>

#### CAMBIO

- **SSA analiza multar a pescadería La Almeja**

Jorge Aguilar Chedraui, secretario de Salud, informó que el establecimiento La Almeja podría ser sancionado con una multa de hasta 16 mil días de salario mínimo o la clausura definitiva, tras ocasionar que 20 personas se intoxicaran por consumir camarón pacotilla en dicho establecimiento. En entrevista, el funcionario estatal explicó que la dependencia realiza un análisis de los productos que se vende en el negocio, revisando los testimonios de las personas afectadas para determinar qué acción emprenderán en contra de La Almeja. (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-110412-elv-ssa-analiza-multar-a-pescader-a-la-almeja.php>

#### CAMBIO

- **Lozano evade hablar de su mansión de campaña**

Javier Lozano Alarcón se negó a revelar el costo real de la "residencia de campaña" que tiene junto a La Vista Country Club, y quién es el generoso panista que la puso a su disposición. El extitular de la Secretaría del Trabajo ignoró los cuestionamientos que CAMBIO realizó vía redes sociales, aunque a lo largo del día se dedicó a hostigar a Blanca Alcalá con una nota de este diario publicada en la edición de ayer. Javier Lozano Alarcón ignoró

olímpicamente los cuestionamientos de Diario CAMBIO sobre cuánto paga mensualmente por la renta de su mansión de campaña ubicada en la zona Angelópolis y prefirió hostigar a Blanca Alcalá vía Twitter con una nota de esta casa editorial. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-110412-xoc-lozano-evade-hablar-de-su-mansion-de-campa-a.php>

### La Jornada de Oriente

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- **Por "inservibles", gobierno del estado puso en venta casonas que son patrimonio de Puebla**

Sin oportunidad alguna de ser restaurados y darles nuevamente un uso, la venta es el destino que le depara a los inmuebles que son propiedad del gobierno del estado, pues éste los considera como "inservibles" a pesar de que estén catalogados como patrimonio edificado de la ciudad de Puebla, y de que exista una ley que supuestamente protege a estos lugares. La justificación estatal es que carece de recursos para remodelar y mantener estos inmuebles; por ello es mejor ponerlos a la venta y allegarse de recursos para otros proyectos, como lo señalaron el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, y el de Administración, Cabalán Macari, hace unas semanas. (Javier Puga)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-inservibles-gobierno-del-estado-puso-en-venta-casonas-que-son-patrimonio-de-puebla\\_id\\_6105.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-inservibles-gobierno-del-estado-puso-en-venta-casonas-que-son-patrimonio-de-puebla_id_6105.html)

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- **Leyes de monumentos, impedidas para conservar inmuebles históricos y evitar su venta**

De acuerdo con el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), en el estado de Puebla existen 10 mil 317 inmuebles con valor histórico que están catalogados por la institución, a través del Catálogo Nacional de Monumentos. Es decir, el estado concentra al 10.8 por ciento de este tipo de inmuebles. De ese total, 4 mil están en el municipio de Puebla. La Zona de Monumentos de la ciudad fue declarada como tal el 18 de noviembre de 1977 e incluye a mil 32 inmuebles, en un área de 6.99 kilómetros cuadrados repartidos en 391 manzanas. El Centro Histórico de la ciudad de Puebla fue declarado el 11 de diciembre 1987 como Patrimonio Cultural de la Humanidad por la Unesco. (Javier Puga)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/leyes-de-monumentos-impedidas-para-conservar-imuebles-historicos-y-evitar-su-venta\\_id\\_6104.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/leyes-de-monumentos-impedidas-para-conservar-imuebles-historicos-y-evitar-su-venta_id_6104.html)

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- **Rechazan distribuidores de pescado responsabilidad de intoxicaciones**

El presidente de la Unión de Distribuidores de Pescados y Mariscos del estado de Puebla, Marcos Garita Alonso, retó a demostrar que su negocio o cualquier otro perteneciente a esta organización sean los responsables de la intoxicación de al menos 30 personas que consumieron productos del mar en estado de descomposición la semana pasada. Luego de que los pescaderos de la 16 Poniente y la 3 Norte, en el Centro Histórico de la capital poblana, fueron señalados como los responsables de enfermar a esta cantidad de personas, particularmente por comprar en el negocio de Garita Alonso llamado "La Almeja", el líder sostuvo que se responsabilizará de todos los gastos de curación, pero la Secretaría de Salud debe demostrar que estos comerciantes son los culpables. (Javier Puga)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rechazan-distribuidores-de-pescado-responsabilidad-de-intoxicaciones\\_id\\_6103.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rechazan-distribuidores-de-pescado-responsabilidad-de-intoxicaciones_id_6103.html)

## MILENIO

#### MILENIO

- **Cuesta 800 pesos abrir empresa de bajo riesgo**

Con 800 pesos, una persona puede abrir un negocio considerado de bajo riesgo en cualquier punto de la capital poblana en un periodo no mayor a dos días, sin embargo no se garantiza un tiempo de sobrevivencia comercial o saber si existe una saturación de establecimientos de un giro determinado. La jefa del departamento de trámites para obligaciones y normatividad de la Secretaría de Desarrollo Económico del municipio, Lucely Razo Vera, explicó que el programa de apertura inmediata de negocios que implementó el ayuntamiento el año pasado duplicó la demanda comercial, sobre todo en giros de comida rápida y venta de equipo de cómputo y telefonía.

Sin embargo, reconoció que esto podría derivar en un desorden comercial urbano o la "changarrización" al no existir un programa que detecte la saturación de giros en un lugar determinado. (Verónica López)  
<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/7ae1405c6c4d8ab72ee0246198512746>



### E-CONSULTA

- **Cierres en el bulevar 5 de mayo y el Juárez-Serdán por el Metrobús**

La Secretaría de Transportes informa que debido a la realización del primer eje troncal Tlaxcalancingo-Chachapa para la Red Urbana de Transporte Articulado se iniciarán obras a partir del 11 de abril en tramos como el bulevar 5 de Mayo y el deprimido Juárez-Serdán. En el bulevar 5 de Mayo a Zaragoza habrá afectación de dos carriles de circulación por pavimentación hasta el 12 de abril, así como también en el Deprimido Juárez-Serdán donde se iniciará con el retiro de muro de contención para ingresar a carriles centrales de RUTA, por lo que habrá cierre temporal del carril interior. (e-consulta)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=31309:cierres-en-el-bulevar-5-de-mayo-y-el-juarez-serdan-por-el-metrobus&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31309:cierres-en-el-bulevar-5-de-mayo-y-el-juarez-serdan-por-el-metrobus&Itemid=332)



### IMAGEN POBLANA

- **Bomberos sofoca incendios en casas habitación**

Elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos atendieron y sofocaron dos incendios en casas habitación de la ciudad de Puebla. En ambos casos, sólo se registraron pérdidas materiales. Tras recibir un reporte de incendio al interior de una casa habitación en la calle 14 Poniente número 713 de la colonia Centro, elementos de bomberos acudieron al lugar, donde se estaba quemando un cuarto de 5x8 metros en el cual se elaboraba mole. A decir del propietario del lugar, todo inició cuando, por accidente, se prendió un cazo con aceite caliente al derramar agua encima. El fuego se esparció por el piso, lo que generó que alcanzara las vigas y el techo del inmueble. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>



### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Sin continuidad proyectos para rescatar el Centro Histórico de Puebla: UIA**

Debido a que cada tres años las administraciones correspondientes aplican proyectos distintos para el rescate del Centro Histórico de la ciudad de Puebla; la directora del Departamento de Arte, Diseño y Arquitectura de la Universidad Iberoamericana (UIA) campus Puebla, Emma Regina Morales García de Alba criticó que los gobiernos en turno "reinventen el Centro Histórico". Dio a conocer que en tres años no hay un plan de acción para consolidar alguno de los proyectos que en su momento determinada administración propuso, como cambios de luminaria, peatonización, o rescate de inmuebles. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Sin-continuidad-proyectos-para-rescatar-el-Centro-Historico-de-Puebla:-UIA&id=42715>

### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Comerciantes no aceptarán reubicación a Paseo Bravo**

Comerciantes informales de la zona de Los Fuertes adheridos a la agrupación Emiliano Zapata, se manifestaron en el zócalo de la ciudad para rechazar la propuesta de las autoridades municipales de reubicarlos al Paseo Bravo durante la celebración de la Feria de Puebla 2012. Los inconformes manifestaron que no aceptarán por ninguna forma reubicarse a la zona del Paseo Bravo, ya que no pretenden abandonar un espacio que por más de 30 años

han ocupado. (Angélica Patiño Guevara)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Comerciantes-no-aceptaran-reubicacion-a-Paseo-Bravo&id=42716>

## **RETO** diario

### **RETO DIARIO**

- **Pide Ibero Puebla mayor participación social en el diseño urbano de la capital**

Al anunciar el Congreso Nacional de Jóvenes Comprometidos con las Ciudades, la directora del Departamento de Arte, Diseño y Arquitectura de la Ibero Puebla, Ema Morales García de Alba, señaló la importancia de que los proyectos de diseño urbano de la capital del estado, en específico de su centro y zonas históricas, sean abiertos a la participación ciudadana. Detalló que en este momento hay muchos proyectos que van desde el diseño de la mancha urbana, hasta la repoblación del centro histórico de Puebla, como zona habitacional, los cuales van cambiando con el paso de las administraciones municipales y estatales, por lo que es pertinente una mayor participación de quienes dan vida a estos espacios con sus actividades económicas y sociales, como lo es la propia población. (Arturo Cravioto)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pide-Ibero-Puebla-mayor-participacion-social-en-el-diseno-urbano-de-la-capital&id=27879>

### **TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO**



**Javier López Díaz**

**Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM**

- No habrá permiso a ambulantes en la feria que inicia este viernes.
- La 28 de octubre marchó en demanda de 300 espacios para vender durante el evento.
- Multarán y cerrarán el negocio que vendió camarones que intoxicaron a 20 personas.
- La Resurrección sirve este miércoles 5 toneladas de este antojito mexicano.
- Inicia programa de "Puebla Sana" con promotores que recorrerán la entidad.
- Elementos de Bomberos sofocaron dos incendios en diferentes puntos en la ciudad y solamente hubo daños materiales.



**Fernando Canales**

**Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM**

- La Secretaría de Salud estatal sanciona a dos marisquerías una en Puebla y otra en Tehuacán después de que se detectaron irregularidades, se tomaron muestras de laboratorio y hay 20 casos de personas intoxicadas con productos del mar.
- El presidente de la Unión de Pescaderías y Marisquerías en el Estado asegura que están dispuestos a responsabilizarse por los gastos generados por las personas intoxicadas en La Almeja.
- Tras rendir homenaje al policía Joaquín Guadalupe López Castro fallecido en un accidente vial, la SSPYTM confirma la cobertura de gasto de estudios para sus cuatro hijos.
- A partir del 16 de abril los restaurantes pertenecientes de la Canirac participan en el Festival del Mole Poblano.
- La Secretaría del Medio Ambiente y Servicios Públicos mantiene cuatro investigaciones abiertas por la colocación de propaganda.



**Fernando Abraján**

**Inicia: 6:00 / 1280 AM**

**ABC NOTICIAS**

- Clausura definitivamente el Ayuntamiento de Puebla seis anuncios de propaganda política por violar los reglamentos.
- El próximo 17 de abril Josefina Vázquez Mota estará en Puebla, en un simposium de Negocios de la UDLAP.
- Niegan que pescaderías hayan comercializado camarones en mal estado, ante esto del Secretaría de Salud realizó operativos en establecimientos de este giro, es decir tras niño ahogado a tapan el pozo.
- Inician movilizaciones los ambulantes piden lugares para la venta cercana a la zona de la Feria. SGG insiste que no habrá permisos para el ambulante en esta zona.
- En
- Ayer hubo un homenaje póstumo a un policía municipal caído en un accidente vial.



**Carlos Martín Huerta**  
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Las obras de concreto hidráulico que se realizan en la calzada Zaragoza y en la Esteban de Antuñano, estarán listas antes del 5 de Mayo, a esto se comprometió la constructora.
- Los puentes del Viaducto Zaragoza también estarán listos.
- El estado niega la posibilidad de la instalación de ambulantes y "franeleros" en la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe.
- Aproximadamente dos mil personas de la 28 de Octubre y Doroteo Arango entre otras se manifestaron ayer frente a Casa Aguayo, para solicitar que se les permita la instalación de vendedores ambulantes y "franeleros" en la zona de los Fuertes.
- La Canirac pide la revisión de los lugares que expendan alimentos.
- Van hacer una supervisión al negocio la Almeja para verificar la calidad de los productos del mar.
- La SSA confirma que las personas que se intoxicaron lo hicieron en el negocio de La Almeja.
- Protección Civil ha realizado 1946 notificaciones a locatarios de diferentes mercados de las cuales se han cumplido al 85%.
- Habrá una señalética especial en los sitios monumentales más representativos de Puebla para que la gente que llegue pueda leer brevemente lo que el lugar representa en la historia.
- Operativos contra la propaganda política
- Piden que se publiquen los niveles de contaminación de ríos, así lo quieren saber las organizaciones ecologistas, quieren saber que tan contaminados están los ríos de Puebla.
- El 16 de abril se llevará a cabo el Festival del Mole.
- Bomberos han sofocado incendios en casa habitación.



**Alejandro Mondragón**  
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- El 30 de Abril empieza la inauguración de obras con motivo de los festejos del 150 aniversario de la batalla de Puebla.



**Iván Mercado**  
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El día de ayer el Secretario del Medio Ambiente Alejandro Fabre informo que la comuna ha iniciado procedimientos para sancionar a empresas que violaron los sellos de clausura y vendieron publicidad en espacios prohibidos a partidos políticos.
- La Secretaria de Transporte informo que debido a la realización del primer eje troncal de Tlaxcalancingo Chachapa para la red de transporte, a partir de este día se iniciaran obras en tramos como el Boulevard 5 de Mayo y el paso deprimido Juárez Serdán, por lo que del Boulevard 5 de Mayo habrá afectación de dos carriles por la pavimentación.
- Las obras que serán entregadas el 5 de Mayo están prácticamente listas, el Gobierno estatal esta considerando la posibilidad de adquirir la concesión de una cafetería en el parque de la Concordia.
- El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera refirió que de acuerdo con el Gobierno del Estado, este

año no habrá ni ambulantes ni tampoco franeleros en los alrededores de la feria de Puebla, dice que es necesario garantizar no solo la seguridad si no el tránsito de los asistentes en el 150 aniversario de la feria de Puebla.



**Mary Loly Pellón y Alejandro Rodríguez**  
**Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla**

- En el Centro Expositor se afinan detalles para la Feria de Puebla 2012; cerca de 3 mil personas, desde áreas técnicas, operativas y administrativas trabajan de manera intensa en la colocación de stands y estructuras para habilitar los espacios.
- Esta semana quedó en libertad tras ser detenido y consignado por delitos a la salud; el abogado defensor afirma que buscara que se haga justicia y se castigue a quien le sembró la droga.



**Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz**  
**Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7**

- Rinden homenaje al policía que acudía a un llamado de auxilio y perdió la vida, ya que la unidad donde viajó se volcó en el bulevar Xonaca
- Más de 40 son los intoxicados que consumieron mariscos en un local de la 16 poniente y la 3 norte, ante ello el dueño del negocio dice que se hará responsable.

## INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

### El Sol de Puebla

#### EL SOL DE PUEBLA

- **Manifesteros asesinan a golpes a poblador**

Una persona fue asesinada a golpes por un grupo de más de 200 personas, quienes acompañaron a un Consejo Ciudadano, el cual se opone a que la colonia Altamira sea electrificada. El hoy occiso se enfrentó a la multitud para evitar que retiraran los postes. Este hecho puede ser el origen de un conflicto social entre grupos políticos de esta población, ya que desde hace más de dos meses este Consejo Ciudadano, formado por partidos como Acción Nacional, Revolucionario Institucional y Nueva Alianza, ha mantenido problemas con las autoridades municipales pertenecientes al Partido del Trabajo (PT). Se sabe que aprovechando la ausencia de gente del PT, la cual participó en una marcha la mañana de ayer en la ciudad de Puebla. (Iván Rodríguez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2501213.htm>

#### EL SOL DE PUEBLA

- **Inicia programa Puebla Sana**

El gobernador Rafael Moreno Valle comentó que la mejor inversión en salud es en la prevención, eso al poner en marcha el programa Puebla Sana, que se desarrollará en todo el estado para atender los principales padecimientos, como la diabetes, los relacionados con el corazón, y tumores. Señaló que el programa se divide en cuatro ejes rectores: para mujeres sanas; hombres saludables; el buen plan cúdate para jóvenes y gente grande, gente saludable para personas de la tercera edad. Refirió que a diferencia de otros años, éste es un programa que se viene manejando de manera integral con recursos de la Federación y el estado, que busca impulsar entre la población la cultura de prevención, corresponsabilidad y educación en materia de salud. (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2501215.htm>

**EL HERALDO**  
DE MEXICO EN PUEBLA

**HERALDO**

- **Descarta Clouthier "arroparse" con partidos o empresarios**

El aspirante a candidato ciudadano, Manuel Clouthier Carrillo, afirmó que no busca ser arropado por algún partido político y que esto le sirva para lograr llegar a la Presidencia de la República. De visita en Puebla, el ex panista afirmó que no cree en un sistema en el cual una persona que busque ocupar algún cargo público tenga que pertenecer a algún instituto político, considerando que muchos de ellos se han vuelto una mafia. (Patricia Gutiérrez Rodríguez)

[http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=45064:descarta-clouthier-arroparse-con-partidos-o-empresarios&catid=60:politica&Itemid=121](http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45064:descarta-clouthier-arroparse-con-partidos-o-empresarios&catid=60:politica&Itemid=121)

**HERALDO**

- **Desconoce Manzanilla qué sucede en Casa Aguayo**

La Secretaría General de Gobierno (SGG) insistió en que la reunión del pasado 3 del presente mes, a la que asistieron los candidatos del Partido Acción Nacional (PAN) por los distritos 9 y 12, Blanca Jiménez Castillo y Néstor Octavio Gordillo Castillo, no fue para capacitar a operadores de ese instituto político. Fernando Manzanilla Prieto, titular de la dependencia, aseveró que desconocía de la realización del encuentro, así como el hecho de que en ella estuviera presente Raymundo Israel Mancilla Amaro, coordinador de Afiliación al albiazul en los distritos 1, 2, 3, 4, 5 y 6. (Patricia Gutiérrez Rodríguez)

[http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=45069:desconoce-manzanilla-que-sucede-en-casa-aguayo&catid=60:politica&Itemid=121](http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45069:desconoce-manzanilla-que-sucede-en-casa-aguayo&catid=60:politica&Itemid=121)

**HERALDO**

- **Priistas piden a su líder denunciar a panistas**

El presidente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fernando Morales Martínez, debe interponer una denuncia por la capacitación que se brindó la semana pasada en Casa Aguayo a operadores del Partido Acción Nacional (PAN), indicó Pablo Fernández del Campo, candidato del tricolor a la diputación federal por el distrito XII. Esto después de que este martes se cancelara la reunión entre el dirigente estatal del PRI y el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, para aclarar la utilización de Casa Aguayo por candidatos panistas a una diputación federal. (Patricia Gutiérrez Rodríguez)

[http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=45068:priistas-piden-a-su-lider-denunciar-a-panistas&catid=60:politica&Itemid=121](http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45068:priistas-piden-a-su-lider-denunciar-a-panistas&catid=60:politica&Itemid=121)

**HERALDO**

- **José Juan exige presenten denuncias fehacientes**

El diputado local de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, aseguró que el gobierno del estado no ha violado la ley electoral hasta el momento y exhortó a las periodistas que atestiguaron una supuesta capacitación a candidatos panistas en Casa Aguayo, sede del Poder Ejecutivo estatal, a que presenten denuncias fehacientes, para que los partidos políticos puedan, en todo caso, incluirse en la queja contra el partido blanquiazul. (Jorge Perez Soto)

[http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=45067:jose-juan-exige-presenten-denuncias-fehacientes&catid=60:politica&Itemid=121](http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45067:jose-juan-exige-presenten-denuncias-fehacientes&catid=60:politica&Itemid=121)

**HERALDO**

- **Legisladoras federales del PAN, en busca del hueso perdido**

La diputada federal por el Partido Acción Nacional (PAN), Augusta Díaz de Rivera Hernández, informó que continuará al frente de su curul en la Cámara baja en San Lázaro para garantizar que las iniciativas de ley que ha presentado y están pendientes se aprueben a la brevedad. Lo anterior implica que la legisladora federal panista que aspira ahora a ser senadora, siga cobrando de manera mensual no menos de 150 mil pesos al mes,

incluyendo las cuotas extraordinarias por asistencia legislativa y atención ciudadana. (Redacción)  
[http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=45066:legisladoras-federales-del-pan-en-busca-del-hueso-perdido&catid=60:politica&Itemid=121](http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45066:legisladoras-federales-del-pan-en-busca-del-hueso-perdido&catid=60:politica&Itemid=121)

## Síntesis

### SINTESIS

- **Multan a Lozano Alarcón por espectacular**

La Junta del Consejo distrital número 13 del Instituto Federal Electoral (IFE) con cabecera en la ciudad de Atlixco, se avaló una multa por 60 mil pesos, equivalentes a mil 500 salarios mínimos, para el Partido Acción Nacional (PAN) y su candidato Javier Lozano por un espectacular colocado sobre el kilómetro 25 de la vía Atlixcáyotl. Ante este anuncio que circulo también por las redes sociales, vía twitter, el candidato albiazul respondió la noche de este lunes: "Vamos a presentar recurso ante el IFE y además le voy a reclamar al dueño del espectacular por no advertirnos del tema". (Angelina Bueno)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/region>

### SINTESIS

- **Detienen a tres reos fugados de penal de San Pedro Cholula**

El titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, reveló que tres de los 11 reos que se fugaron del penal de San Pedro Cholula, fueron detenidos en el estado de Veracruz, tras el desmantelamiento de una banda de secuestradores. En entrevista, el encargado de la política interna informó que permanecerán en aquel estado debido a que tienen procesos penales pendientes por otros delitos. "Tienen cuentas pendientes allá, el tema que es que los encontraron en cosas ilegales, primero van a tener que responder allá, la buena noticia es que han sido identificados y están a resguardo de las autoridades", declaró a reporteros. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

## Intolerancia

### INTOLERANCIA

- **Queremos más oportunidades para todos: Márquez**

Con la presencia de priistas distinguidos y sociedad en general de las juntas auxiliares de Tepeixco, Jilotzingo, San Cristóbal Xochimilpa y de diferentes comunidades de esta demarcación, el candidato de Compromiso por México (PRI-PVEM), José Luis Márquez Martínez se reunió en la comunidad de Xoxonacatlan, donde ante más de mil 500 personas el candidato hizo el compromiso de generar más y mayores oportunidades de empleo, educación, salud y apoyo al campo. Márquez Martínez dijo que junto con Enrique Peña Nieto gestionará la ampliación al programa Oportunidades, donde resaltó la propuesta del exgobernador mexiquense que dijo "habrá de darle continuidad a este importante programa de apoyo social". (Redacción)

[http://intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=93187](http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93187)

### INTOLERANCIA

- **Termina el plazo para cumplir con la transparencia**

La presidenta de la Comisión de Transparencia del Congreso del Estado, Josefina Buxade Castelan advirtió que quedan solo 80 días para que los sujetos de revisión entre ellos los partidos políticos cumplan con su obligación de transparentar sus recursos, de lo contrario se procederá a la sanción correspondiente. Entrevistada al término de la sesión de la Comisión Permanente, la legisladora indicó que el 30 de junio termina el plazo fijado de seis meses para que los sujetos transparenten los recursos que reciben luego de que se dieron seis meses para que lo hagan. Advirtió que en el caso de los partidos políticos que están inmersos en las campañas se está viendo que

están enfocados en las campañas y por lo tanto pueden presentar un retraso. (Francisco Sánchez)  
[http://intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=93169](http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93169)

## CAMBIO

### CAMBIO

- **Moreno Valle arranca programa Puebla Sana**

El gobernador Rafael Moreno Valle en compañía del titular de la SSA, Jorge Aguilar Chedraui, puso en marcha el programa Puebla Sana, el cual buscará impulsar entre la población la cultura de prevención, la corresponsabilidad y la educación en materia de salud. En el marco del Día Mundial de la Salud celebrado el pasado 7 de abril, el mandatario resaltó que la prevención es la mejor inversión en el cuidado de la salud, porque evita riesgos mayores a la población y altos costos al estado. (Elvia García Huerta)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-110412-elv-moreno-valle-arranca-programa-puebla-sana.php>

### CAMBIO

- **Manzanilla entrega actas de nacimiento**

La Secretaría General de Gobierno encabezada por Fernando Manzanilla Prieto, llevó a cabo el Programa de Entrega de Registros Extemporáneos, que consistió en la regularización de 472 personas mayores de 50 años para agilizar los trámites de otorgamiento de sus actas de nacimiento. El proyecto tiene el objetivo de dar certeza jurídica a los poblanos en los servicios legales así como otorgar identidad a la ciudadanía a través del Registro Civil, que brindó las facilidades para que las personas que carecen de documentación oficial pudieran contar con éstos de manera gratuita. (Jorge Luis Hernández)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-110412-jor-manzanilla-entrega-actas-de-nacimiento.php>

### CAMBIO

- **No hay acuerdo en Izúcar: FMP**

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, exhortó a las autoridades municipales de Izúcar de Matamoros a entablar negociaciones con los habitantes inconformes para establecer un acuerdo para que regrese la calma a la localidad en el menor tiempo posible. Lo anterior, luego de que un grupo de habitantes se manifestara violentamente en diferentes oficinas públicas para exigir la destitución del edil Carlos Gordillo Ramírez, lo que ocasionó grandes disturbios y generó tensión durante varios días. (Jorge Luis Hernández)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-110412-jor-no-hay-acuerdo-en-iz-car-fmp.php>

### CAMBIO

- **A Doger no le preocupan las declaraciones patrimoniales**

Enrique Doger Guerrero criticó que su contrincante del PAN por el distrito VI, Enrique Guevara Montiel, haya presentado sólo con fines mediáticos su declaración patrimonial, pues lo calificó como una muestra de la carencia de propuestas de campaña. Además, aprovechó para presumir que en todas las declaraciones que ha hecho no se le ha detectado ninguna irregularidad. El candidato priista dijo que más allá de andar presumiendo las declaraciones patrimoniales, lo más importante es privilegiar el diálogo con los ciudadanos y presentarles propuestas claras. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-110412-luz-a-doger-no-le-preocupan-las-declaraciones-patrimoniales.php>

### CAMBIO

- **JJ cambia de opinión y da su respaldo a Bartlett**

El diputado de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, se autocorrigió la plana, pues ahora asegura que Manuel Bartlett cuenta con su respaldo y reconocimiento por su trayectoria y experiencia política para no entorpecer el triunfo de Andrés Manuel. Además, reveló que al igual que el líder del PRI, Fernando Morales, solicitará una reunión con Fernando Manzanilla para que explique la reunión con candidatos panistas. Hace unos días, el diputado se quejó en contra del candidato de extracción priista pues dijo que al ser representante del PT está haciendo a un lado a su partido y al PRD, por lo que lo exhortó a realizar una campaña integral donde no se denigren a las fuerzas políticas que lo postularon al Senado de la República. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-110412-luz-jj-cambia-de-opini-n-y-da-su-respaldo-a-bartlett.php>

## **CAMBIO**

- **Autoriza IFE spots de Lozano y Augusta**

El IFE autorizó las primeras pautas de spots para Puebla, en los que debutó la fórmula al Senado del Partido Acción Nacional, Javier Lozano Alarcón y Augusta Díaz de Rivera, que se presentan por separado frente al electorado. Sin embargo la producción de estos videos es pésima, pues en el caso del exsecretario del Trabajo federal, las luces del set se reflejan en sus lentes y por momentos no se ven sus ojos. El organismo electoral también pautó dos spots en los que aparecen en un sólo video los cuatro candidatos panistas de la capital: Enrique Guevara, Néstor Gordillo, Blanca Jiménez y María Isabel Ortiz; así como los aspirantes de los distritos IV, VIII, XIII y XV, Heréndira Mora, Inés Saturnino, Guillermo Velázquez y Felipe Mojarro en otro spot. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-110412-osv-autoriza-ife-spots-de-lozano-y-augusta.php>

## **CAMBIO**

- **Tras seis años, el Congreso publicará un prontuario**

El panista Juan Carlos Espina propuso publicar un prontuario para difundir las leyes aprobadas por el actual Congreso, ya que el último documento de este tipo data de 2006. Durante la sesión de la Comisión Permanente, el legislador solicitó a la Junta de Gobierno y Coordinación Política la impresión y distribución de un prontuario legislativo, que permita divulgar las leyes y reformas impulsadas por el actual Congreso. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-110412-xoc-tras-seis-a-os-el-congreso-publicar-un-prontuario.php>

## **CAMBIO**

- **Alcalá se escuda en el IFE para no debatir**

Blanca Alcalá se escudó en el IFE para asistir a un eventual debate e implícitamente aceptó que no responderá a la convocatoria de la Universidad Iberoamericana la próxima semana, luego de que sus adversarios, Javier Lozano Alarcón y Víctor Hugo Islas, la exhibieron por su temor a debatir públicamente. La exalcaldesa dijo que sólo acudiría a un debate entre candidatos al Senado de la República si el consejo local del IFE lo organiza, pues ella hará esta solicitud formalmente ante el organismo. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-110412-xoc-alcal-se-escuda-en-el-ife-para-no-debatir.php>

## **CAMBIO**

- **Augusta se aferra a su sueldo de diputada federal**

Augusta Díaz de Rivera evidenció su amor a la dieta legislativa, luego de afirmar que se mantendrá como diputada federal pese a que en las últimas semanas está dedicada a su candidatura al Senado y a fungir como vocera de Josefina Vázquez Mota. Con el pretexto de cuidar sus iniciativas presentadas en San Lázaro, la legisladora seguirá embolsándose aproximadamente 450 mil pesos en concepto de remuneración. Sin embargo no explicó cómo empatará su labor como legisladora y su agenda como vocera de campaña de la aspirante presidencial Josefina Vázquez Mota, además de su promoción partidista. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-110412-xoc-augusta-se-aferra-a-su-sueldo-de-diputada-federal.php>

## **CAMBIO**

- **“Narcopolítica, fuente de riqueza para candidatos”**

Manuel Clouthier aseguró que la narcopolítica es común en México y por ellos los partidos bloquean las candidaturas ciudadanas, pues la clase política no quiere perder su fuente de riqueza. Durante su visita a Puebla, donde arrancó su campaña como candidato ciudadano a la Presidencia de la República, recalcó que los distintos institutos políticos reciben dinero “sucio” del narco, por lo que consideró urgente legislar para controlar los “patrocinios” a partidos. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-110412-xoc-narcopol-tica-fuente-de-riqueza-para-candidatos.php>

## **CAMBIO**

- **Riestra no va al Congreso por estar en luna de miel**

El diputado Mario Riestra Piña se ausentó de la sesión de la Comisión Permanente pues continúa en su luna de miel. El panista descuidó su trabajo legislativo como presidente de dicha comisión sólo por atender su viaje matrimonial. El coordinador de la bancada blanquiazul se casó hace dos semanas logrando una importante convocatoria que congregó al morenovallismo y a las figuras más importantes de la clase política local. Le favorecieron las vacaciones de Semana Santa para tomarse unos días, sin embargo se agarró otros días ignorando la sesión de este martes. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-110412-xoc-riestra-no-va-al-congreso-por-estar-en-luna-de-miel.php>

## **La Jornada de Oriente**

### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **El Poder Ejecutivo cambió descripciones de edificios para poderlos vender: especialistas**

El Comité de Defensa del Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla (CDPHCAP) exigió al secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, detener la venta de inmuebles con valor histórico en el primer cuadro de la ciudad de Puebla. Este comité conformado por académicos e investigadores universitarios reprobó esta venta, pues no sólo considera que ésta se realiza de forma poco transparente, sino que no contribuye a la conservación y preservación del patrimonio de la ciudad de Puebla, que también es Patrimonio Cultural de la Humanidad. “Es inadmisibles la manera en que se pretende ocultar información que justifica la venta de seis inmuebles propiedad del gobierno del estado.”, señaló el CDPHCAP. (Javier Puga)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-poder-ejecutivo-cambio-descripciones-de-edificios-para-poderlos-vender-especialistas\\_id\\_6106.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-poder-ejecutivo-cambio-descripciones-de-edificios-para-poderlos-vender-especialistas_id_6106.html)

### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Infiltradas por el narco, las campañas políticas en el país, señaló Manuel Clouthier**

El diputado federal panista y ex militante del Partido Acción Nacional Manuel Clouthier Carrillo señaló que las campañas políticas en el país están infiltradas por el narcotráfico. Ayer por la mañana, Clouthier Carrillo comenzó en la ciudad de Puebla una campaña para presentar su “candidatura ciudadana” a la presidencia de México, en la que recorrerá cada uno de los estados. El heredero del candidato presidencial del PAN en 1988, Manuel J. Clouthier “Maquío”, comentó que entre sus principales propuestas está terminar con el financiamiento público a los partidos políticos, pues esto no sólo es una carga para el erario, sino que además no es ninguna garantía de que estos institutos no serán financiados con dinero ilegal. (Javier Puga)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/infiltradas-por-el-narco-las-campanas-politicas-en-el-pais-senalo-manuel-clouthier\\_id\\_6110.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/infiltradas-por-el-narco-las-campanas-politicas-en-el-pais-senalo-manuel-clouthier_id_6110.html)

### **LA JORNADA DE ORIENTE**

- **López Obrador presentará hoy su plataforma política en San Pedro Cholula**

El candidato a la presidencia de la República por la coalición Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, visitará este miércoles la plaza principal de San Pedro Cholula, donde encabezará una asamblea informativa y presentará los principales puntos de su plataforma política. Se prevé que durante el acto, en el que participarán como oradores principales los candidatos al Senado y a la diputación federal por Cholula, Manuel

Bartlett Díaz y Alejandro Oaxaca, respectivamente, participen más de 20 mil personas, principalmente de grupos de izquierda, sindicatos y centrales obreras. Entre los grupos que asistirán este miércoles a la Plaza de la Concordia se encuentran: la agrupación de mototaxistas de los municipios de Cuautlancingo y Calpan; el Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp), integrantes de la comunidadlésbico-gay y transexual de la entidad, así como miembros de la Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas (UNTA). (Arturo Alfaro)

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lopez-obrador-presentara-hoy-su-plataforma-politica-en-san-pedro-cholula\\_id\\_6093.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lopez-obrador-presentara-hoy-su-plataforma-politica-en-san-pedro-cholula_id_6093.html)

## MILENIO

### MILENIO

- **Alcalá acepta debate; pedirá a IFE regular**

Blanca Alcalá Ruiz, candidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) al Senado, presentará una solicitud de debate ante el Instituto Federal Electoral (IFE), esto para evitar que la petición del ahora aliancista Víctor Hugo Islas Hernández sea sólo un asunto mediático. La priista reiteró que como en otras ocasiones, no caerá en las provocaciones ni en un juego de declaraciones, por lo que anunció que se presentará ante el órgano comicial para que se permita hacer un debate en el que se muestren las propuestas. La postura de Blanca Alcalá Ruiz se da tras las constantes declaraciones de Víctor Hugo Islas Hernández, candidato de Nueva Alianza a la Cámara Alta, quien aseguró que la exalcaldesa teme debatir debido a que saldrán al descubierto las irregularidades que se dieron durante su trienio. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/16c855c4b13afeec6da6770cab36d03c>

### MILENIO

- **Será Puebla sede del premundial sub-20 de futbol en 2013**

La Confederación de Norteamérica, Centroamérica y el Caribe de Asociaciones de Futbol (CONCACAF), eligió a los estadios Cuauhtémoc y Olímpico Universitario de la BUAP como sedes. Por cuarta ocasión México será sede de ese certamen, y la selección nacional es la campeona defensora. La justa se desarrollará del 18 de febrero al 2 de marzo del 2013, con la participación de 12 equipos; tres de América del Norte, cuatro de América Central y cinco del Caribe. Destaca la participación de Estados Unidos, México y Canadá al haber clasificado directamente. Cuatro equipos ganarán el derecho a participar en el Mundial Sub-20 que se realizará en Turquía, del 21 de junio al 13 de julio de 2013, con la intervención de 24 equipos en competencia directa con 13 sedes en 10 ciudades distintas. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/16c855c4b13afeec6da6770cab1ba0cc>

### MILENIO

- **"Profepa actuó hasta el límite en Ahuazotepec"**

El delegado en Puebla de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), Federico González Magaña, afirmó que su dependencia actuó hasta el límite de sus facultades ante la tala irregular existente en Ahuazotepec. Tras la acusación hecha por el Comité de Protección Patrimonial y Preservación Ambiental, confirmó a Milenio Diario, la aplicación de una multa por sólo cinco mil 982 pesos contra el ayuntamiento de este municipio. Argumentó que la sanción fue producto de anomalías mínimas encontradas en el área aprobada para el aprovechamiento de madera, que era el único espacio supervisable al no ser una denuncia por tala clandestina. Sin embargo, apuntó que los alcances del proceso PFPA/27.3/2C.27.2/0019/11/0008 incluyeron la "suspensión total temporal del Programa de Manejo Forestal". (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/7ae1405c6c4d8ab72ee024619850f349>

### E-CONSULTA

- **Sólo a solicitud de diputados, investigará Congreso desvíos de recursos para campañas**

El presidente del Congreso Local, Edgar Salomón Escorza, no descartó que el Poder Legislativo investigue el presunto desvío de recursos a favor de campañas de Acción Nacional, pero advirtió que sólo se hará si un diputado lo solicita. Y tanto Salomón Escorza como el diputado local del PRI, Miguel Quirós Corte, deslindaron al Poder Legislativo del proceso electoral federal e indicaron que el incumplimiento de la veda electoral por parte de alguna autoridad debe ser señalado e investigado por las instancias electorales. (Claudia Lemuz)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=31307:sólo-a-solicitud-de-algún-diputado-investigará-congreso-desvíos-de-recursos&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31307:sólo-a-solicitud-de-algún-diputado-investigará-congreso-desvíos-de-recursos&Itemid=332)

### E-CONSULTA

- **Se mofa Enrique Doger Guerrero de Vázquez Mota**

El candidato del PRI a diputado federal por el distrito 6 con cabecera en la capital, Enrique Doger Guerrero, se mofó de la debilidad de Josefina Vázquez Mota, candidata a la Presidencia de la República por Acción Nacional. Incluso, al salir en defensa del gobernador Rafael Moreno Valle, acusó sin pruebas al edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, de favorecer a los candidatos de Acción Nacional en Puebla. "A diferencia del gobierno del estado, el alcalde (Eduardo) Rivera no está dispuesto a respetar la ley. En día hábil y en horario hábil, acompañó a su candidata a la Presidencia de la República, la señora que se desmaya a la puesta en marcha de su campaña en Teziutlán, donde dijo que iba a fortalecer el lavado de dinero". (Claudia Lemuz)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=31306:se-mofa-enrique-doger-guerrero-de-vázquez-mota&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31306:se-mofa-enrique-doger-guerrero-de-vázquez-mota&Itemid=332)

### E-CONSULTA

- **Insisten en negar reunión electoral en Casa Aguayo pese a señalamientos**

Ante los señalamientos que hizo el coordinador de Afiliación del PAN, Raymundo Mancilla Amaro, de que en las instalaciones de Casa Aguayo se realizó una reunión con fines electorales el pasado 4 de abril, el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, dijo desconocer la información y negó que se haya incurrido en una irregularidad. En dicha reunión participaron aproximadamente 25 personas, entre funcionarios y exfuncionarios, como los candidatos a diputados federales por el PAN, Néstor Gordillo Castillo y Blanca Jiménez Castillo. Sin embargo, la versión oficial emitida por la Secretaría de Gobierno es que la reunión tuvo como objetivo abordar la reestructuración de la Secretaría de Desarrollo Social. (Jesse Brena G.)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=31304:insisten-en-negar-reunión-electoral-en-casa-aguayo-pese-a-señalamientos&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31304:insisten-en-negar-reunión-electoral-en-casa-aguayo-pese-a-señalamientos&Itemid=332)

### E-CONSULTA

- **Sin concluir obras conmemorativas proyectadas para finales de marzo**

A pesar de que el gobierno del estado aseguró que el paquete de obras contemplado para conmemorar el 150 aniversario de la Batalla de Puebla se concluiría a finales de marzo, aún continúan en proceso, a menos de un mes de la festividad. El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, había indicado que las obras estarían terminadas para finales del mes de marzo, que en abril se aplicarían los detalles y la inauguración sería para mayo, aunque precisó que los contratos con las constructoras estarían vigentes hasta el 5 de mayo por cualquier circunstancia. (Jesse Brena G.)

[http://e-consulta.com/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=31303:sin-concluir-obras-conmemorativas-proyectadas-para-finales-de-marzo&Itemid=332](http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31303:sin-concluir-obras-conmemorativas-proyectadas-para-finales-de-marzo&Itemid=332)



### PERIODICO DIGITAL

- **Se estancan aguas negras en San Pedro Cholula**

Vecinos de los fraccionamientos Bosques de Granada y Bosques de Santa Rosa, ubicados atrás del centro comercial Plaza San Diego, enviaron una carta al director del Sistema Operador de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de San Pedro Cholula (Sosapach), quejándose del problema del drenaje que se evidenció durante la última semana. A raíz de las lluvias de los días pasados, las aguas negras han brotado de las alcantarillas sin parar por ya más de tres días, causando que el nivel de agua suba diariamente y ocasionando un problema para automovilistas y peatones. (María Aranzazú)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/se\\_estancan\\_aguas\\_negras\\_en\\_san\\_pedro\\_cholula](http://periodicodigital.com.mx/notas/se_estancan_aguas_negras_en_san_pedro_cholula)

## **PERIODICO DIGITAL**

- **Enlace, Pisa y Ceneval evidencian carencia de educación: Upaep**

La Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros Escolares (Enlace), el Programa para la Evaluación Internacional de Alumnos (PISA, por sus siglas en inglés), así como el Centro Nacional de Evaluación (Ceneval), revelan la necesidad de desarrollar mejores programas para la educación en México, reveló la Maestra Selene López Reyes, Catedrática de la Facultad de Filosofía de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (Upaep). Lo anterior al referirse que los alumnos a quienes se les aplican dichas pruebas no saben cómo contestarlas, sin saber con exactitud por qué se da esto. (Cristóbal Lobato)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/enlace\\_pisa\\_y\\_ceneval\\_evidencian\\_carencia\\_de\\_educacion\\_upaep](http://periodicodigital.com.mx/notas/enlace_pisa_y_ceneval_evidencian_carencia_de_educacion_upaep)

## **PERIODICO DIGITAL**

- **Vázquez Mota baja casi un punto: Consulta Mitofsky**

Según un documento titulado "Encuestas públicas, rumbo al 1 de julio 2012" distribuido por Consulta Mitofsky en las preferencias electorales Peña Nieto mantiene el mayor porcentaje con 39%, seguido de Vázquez Mota con 24% y López Obrador con 19% (Quadri aún no presenta porcentajes importantes). Con respecto a la medición de hace 15 días, Vázquez Mota baja casi un punto y los otros dos candidatos suben 1. Al hablar de la preferencia "efectiva" (calculándola sin los que no responden la preferencia) Peña Nieto conserva el 48%, Vázquez Mota baja un punto a 29% y ese punto lo sube López Obrador que llega a 23%. Si vemos los intervalos de confianza al 95%, se puede observar que están por tocarse los extremos entre Vázquez Mota y López Obrador, por lo que de nuevo entra en disputa en este momento la posición de segundo lugar. (Redacción)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/vazquez\\_mota\\_baja\\_casi\\_un\\_punto\\_consulta\\_mitofsky](http://periodicodigital.com.mx/notas/vazquez_mota_baja_casi_un_punto_consulta_mitofsky)



## **IMAGEN POBLANA**

- **Suspenden sacrificio de reses en rastro de San Pedro**

La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (COFEPRIS) determinó que a partir de esta semana suspenderán temporalmente el sacrificio de reses en el rastro de San Pedro Cholula, ante el temor de que la carne esté contaminada con clenbuterol, químico que afecta la salud humana. Ernestina Bello Vázquez, regidora de Salubridad y Asistencia Pública, dijo que la suspensión del sacrificio de reses en el rastro municipal será extendido hasta que la COFEPRIS haga nuevos análisis para determinar que la carne está sana. Explicó que por el momento las reses en pie que están en el rastro son objeto de estudio por parte de veterinarios, para desechar cualquier animal sospechoso de ser engordado con clenbuterol. Aseguró que no hay desabasto de carne de res en el municipio, pues los carniceros compran el producto en otras regiones cercanas a San Pedro Cholula. (Francisco Ortega)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/suspenden-sacrificio-de-reses-en-rastro-de-san-pedro>

## **IMAGEN POBLANA**

- **Tianguistas repudian indolencia de Parra**

Decenas de tianguistas de Santiago Momoxpan se manifestaron en el Palacio Municipal de San Pedro Cholula en contra de los "oídos sordos" de la edila Dolores Parra Jiménez. José Tlatoni Vargas, dirigente de los quejosos, aseguró que personal del ayuntamiento de San Pedro los citó este martes a las 10:00 horas para escuchar sus demandas de tener un terreno apropiado para el tianguis dominical en Momoxpan. Sin embargo, luego de dos horas de espera, los más de 60 tianguistas exigieron la presencia de algún funcionario, ya que aseguraron que Lola Parra jamás les ha hecho caso, "para la señora no existimos". Tlatoni Vargas indicó que actualmente cada domingo venden sus productos en terrenos que son considerados áreas verdes en Santiago Momoxpan. (Francisco Ortega)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/tianguistas-repudian-indolencia-de-parra>

## **IMAGEN POBLANA**

- **Implora Madero más compromiso a Comités Estatales**

Para Acción Nacional la adversidad no es extraña, sostuvo el presidente de ese instituto político, Gustavo Madero, por lo que pidió a los integrantes de los Comités Estatales panistas compromiso y esfuerzo responsable diario. El PAN, recordó, ha ganado la mayoría de las campañas en las que ha enfrentado encuestas adversas, ataques recurrentes y, como hoy, un ambiente mediático "empeñosamente" complaciente con el PRI y sus gobernantes. En rueda de prensa Madero Muñoz señaló que "con adversidades similares ganamos en 2000 con Vicente Fox Quesada y sacamos al PRI de Los Pinos, y lo hicimos en 2006 con Felipe Calderón Hinojosa, el valiente presidente panista de todos los mexicanos". (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>



### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Registro Civil entrega actas de nacimiento extemporáneas**

Este día, la Secretaría General de Gobierno (SGG), a través de la Dirección General del Registro Civil, Archivos y Notarías, entregó 472 actas de nacimiento gratuitas a personas de entre 50 y 101 años que fueron registradas de manera extemporánea en la entidad. Durante el evento, encabezado por el titular de la SGG, Fernando Manzanilla Prieto, subrayó que con acciones como ésta se contribuye al desarrollo del bienestar social de la ciudadanía, tema prioritario para las autoridades estatales. Manzanilla Prieto señaló que la entrega de registros extemporáneos ayuda a dar certeza e identidad jurídica a personas que durante toda su vida carecieron de este documento, situación que les permitirá obtener beneficios en diferentes ámbitos. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Resgistro-Civil-entrega-actas-de-nacimiento-extemporaneas&id=42717>

### CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Manuel Clothier pide no ser apáticos**

El ex panista Manuel Clouthier Carrillo, candidato ciudadano a la presidencia de la República, inició este día su campaña en la ciudad de Puebla, donde pidió a la sociedad mexicana dejar de ser apática y conformista con los resultados que les entregan sus gobernantes. En conferencia de medios, Clouthier Carrillo dijo: "nuestros empleados". "El verdadero peligro para México en las circunstancias actuales es que los mexicanos decidamos seguir siendo apáticos y conformistas y no seamos lo suficientemente exigentes con la clase política porque entonces sea quien sea el presidente de la República las cosas seguirán igual si los mexicanos no empezamos a asumir la responsabilidad que nos corresponde en el destino de este gran país", dijo. (Santiago Quintana)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manuel-Clothier-pide-no-ser-apaticos&id=42714>



### PUEBLA ONLINE

- **Tomaron protesta redes de Mujeres con Peña Nieto en Puebla**

La fuerza de las mujeres será determinante en la campaña de Enrique Peña Nieto, candidato del PRI-PVEM a la Presidencia de la República "por lo que el triunfo en Puebla tiene rostro de mujer, donde el empoderamiento del género es una realidad que aporta al desarrollo del país" remarcó Alejandro Armenta Mier, Coordinador Estatal de campaña. Durante la toma de protesta a la estructura de mujeres en Puebla, Armenta Mier resaltó el dato de que el padrón electoral está conformado en un 52% por ese segmento de la población "que en el caso de Puebla estará dignamente representado también en el senado de la república por las candidatas Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña, quienes han trabajado desde diversas trincheras a favor de mejores condiciones para las mujeres". (Puebla On Line)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=24196:tomaron-protesta-redes-de-mujeres-con-peña-nieto-en-puebla&Itemid=127](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24196:tomaron-protesta-redes-de-mujeres-con-peña-nieto-en-puebla&Itemid=127)

### PUEBLA ONLINE

- **Candidatos del Panal, listos para debatir con sus adversarios**

Los candidatos a Diputados Federales y Senadores Nueva Alianza están listos para debatir con sus adversarios, sostuvo Gerardo Islas Maldonado, presidente estatal de órgano político. "No debatir es un retroceso para la democracia y Nueva Alianza es un partido que avanza con propuestas claras. Además nosotros estamos sugiriendo que el debate se haga en cada distrito y entre los Senadores con pódium transparente y sin teleprompter". Islas Maldonado sostuvo que la ley electoral no obliga a los partidos políticos a que realicen un debate: "aunque fuera obligatorio sino cumplieron con la cuota de género no estarían dispuestos a cumplir un debate". (Puebla On Line)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=24194:candidatos-del-panal-listos-para-debatir-con-sus-adversarios&Itemid=127](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24194:candidatos-del-panal-listos-para-debatir-con-sus-adversarios&Itemid=127)

## RETO diario

### RETO DIARIO

- **PRI debe denunciar reunión en Casa Aguayo: PFC**

El candidato del PRI a diputado federal del PRI, Pablo Fernández del Campo, confió en que su partido arme todo un expediente de lo ocurrido la semana pasada en Casa Aguayo para presentar una denuncia ante la Fepade; sin embargo, no hay que olvidar que el líder estatal del partido, Fernando Morales Martínez, dijo que, sin pruebas, no se puede proceder jurídicamente o, de lo contrario, se caería en "chismes". Así lo declaró minutos antes de ingresar a Casa Aguayo, donde entregó un oficio dirigido a Fernando Manzanilla Prieto, para que explique bajo qué motivos acudieron los candidatos del PAN a diputados federales de los distritos VI y XII, Blanca Jiménez y Néstor Gordillo, a estas instalaciones la semana pasada. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRI-debe-denunciar-reunion-en-Casa-Aguayo:-PFC&id=27885>

### RETO DIARIO

- **CDHEP reconoce el trabajo de organizaciones de la sociedad civil**

Uno de los objetivos es conocer su trabajo, iniciativas, inquietudes y necesidades. En los últimos meses el Presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CDHEP), Adolfo López Badillo, visitó 17 organizaciones de la sociedad civil con quienes mantiene una relación estrecha para trabajar en la protección y divulgación de los derechos humanos. "El objetivo de la CDHEP es precisamente visitar y conocer de manera cercana el trabajo que están haciendo las organizaciones de la sociedad civil que se dedican al tema de los derechos humanos, estamos convencidos de que su trabajo es muy importante y por ello queremos estar cerca de ellas para impulsarlas en materia de educación y capacitación", refirió el Presidente del Organismo. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-CDHEP-reconoce-el-trabajo-de-organizaciones-de-la-sociedad-civil&id=27881>

### RETO DIARIO

- **Exhorta Islas Maldonado a debate entre candidatos**

Las y los candidatos a Diputados Federales y Senadores Nueva Alianza están listos para debatir con sus adversarios, sostuvo Gerardo Islas Maldonado, presidente estatal de órgano político. "No debatir es un retroceso para la democracia y Nueva Alianza es un partido que avanza con propuestas claras. Además nosotros estamos sugiriendo que el debate se haga en cada distrito y entre los Senadores, con podium transparente y sin teleprompter". Islas Maldonado sostuvo que la ley electoral no obliga a los partidos políticos a que realicen un debate: "aunque fuera obligatorio sino cumplieron con la cuota de género no estarían dispuestos a cumplir un debate". (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Exhorta-Islas-Maldonado-a-debate-entre-candidatos&id=27880>

## INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

### EL UNIVERSAL

- **Plan para Santa Fe, sujeto a opinión de la UNAM**

El Pleno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) aprobó el nuevo Plan Parcial de Desarrollo Urbano de Santa Fe, bajo la condición de que para aplicarlo medie un "proyecto de manejo". Con 27 votos a favor, 11 en contra y una abstención, la V legislatura local aprobó el dictamen que obliga al Ejecutivo capitalino a elaborar un proyecto sustentable con la asesoría de urbanistas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). De acuerdo con el diputado Leonel Luna, la máxima casa de estudios será la encargada de delinear el desarrollo de la zona, incluida la viabilidad de construir 5 mil 200 viviendas. Con ello, no bastará con que un predio cumpla con el tipo de uso de suelo para construir cualquier obra permitida por el Plan Parcial de Desarrollo Urbano de Santa Fe. (Jonathan Villanueva)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39222.html>

### EL UNIVERSAL

- **PGR: abierto, caso por fraude en CFE**

La Procuraduría General de la República (PGR) mantiene abierta la investigación en torno a la red de corrupción transnacional en la Comisión Federal de Electricidad (CFE), que derivó en la detención del ex director de Operaciones Néstor Félix Moreno Díaz, ya que en el expediente también está implicado su antecesor, Arturo Hernández Álvarez. El gobierno de Estados Unidos requirió desde 2010 a México información de los archivos personales de ambos y contratos —entre otra documentación— efectuados durante el tiempo que estuvieron en la paraestatal, como parte de la investigación que también realiza ese país sobre prácticas corruptas, según informes de la PGR. (Silvia Otero)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39223.html>

### EL UNIVERSAL

- **Asesinan 13 taxistas en Guerrero y Nuevo León**

La violencia sigue pegando en el país y ahora un comando asesinó a ocho taxistas de Nuevo León, nueve cadáveres fueron hallados en dos municipios de Michoacán y en Sinaloa se reportaron cuatro homicidios, una de las víctimas fue mutilada. Otros seis homicidios relacionados con la delincuencia organizada ocurrieron en Veracruz y Coahuila. Mientras, el vocero del gobierno de Guerrero, Arturo Martínez, informó que la Subprocuraduría de Investigación Especializada en Delincuencia Organizada (SIEDO) atrajo la indagatoria de los siete cadáveres hallados en un vehículo el lunes; cinco de ellos eran taxistas. Confirmó que por el hecho ocurrido en Acapulco, tres personas están detenidas. (Corresponsales)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39224.html>

### COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

#### Jasso enseña los dientes

Con todo el cinismo del mundo, la senadora Leticia Jasso anunció que seguirá cobrando como senadora, mientras realiza campaña por obtener una diputación federal por el Partido Nueva Alianza en el sexto distrito. Pese a los antecedentes jurídicos que demuestran la ilegalidad de quienes cobran una dieta en algún cargo de elección popular, mientras participan en una campaña política para obtener un nuevo puesto, la exlíder de la sección 51 del SNTE hará caso omiso a estos y cobrará sin recato el jugoso salario.

A diferencia de los diputados locales que terminaron cediendo ante las diversas presiones mediáticas, la señora decidió pasarse por el arco del triunfo las observaciones legales, para realizar su campaña mientras le pagamos como senadora.

Hay que recordar que la señora no hizo campaña, toda vez que apareció como suplente de Rafael Moreno Valle en el 2006. Es decir que se sacó la lotería cuando el ahora gobernador solicitó licencia al Senado para convertirse primero en candidato al gobierno del estado y posteriormente para asumir la gubernatura.

Lo grave del caso es que mientras el Partido Nueva Alianza sufre para ganar los votos suficientes para no perder su registro, Leticia Jasso demuestra que está más preocupada por cobrar sus últimas dietas como senadora.

Francamente no entiendo a la dirigencia de Nueva Alianza que no mete en cintura a su candidata, sin importarles el daño que les provocará la ambiciosa postura de la señora Jasso.

### **Saturnino, corregido y aumentado**

El que no tiene vergüenza es el candidato panista por el distrito de Ciudad Serdán, Inés Saturnino, quien después de solicitar licencia para apartarse de su diputación local, le exigió a su suplente Gregorio Pablo Jiménez Carrillo que le entregue el dinero de la dieta para poder fondear su campaña.

Un personaje cercano a Jiménez Carrillo confió a este columnista la forma burda en la que el candidato blanquiazul le mandó pedir el dinero de la dieta, y lo peor es que aseguró que tenía el aval del gobernador. No sé si la exigencia de Saturnino rinda frutos, pero su voracidad refleja y confirma todo lo que en el distrito se dice de él.

Y esos quieren ser nuestros legisladores federales.

### **El renacer de López Obrador**

Más por las pifias de Josefina Vázquez Mota, que por los aciertos de López Obrador, el día de ayer se dio a conocer la encuesta diaria de Milenio GEA-ISA en donde por primera vez se encuentra en empate técnico con la candidata del PAN.

Independientemente de que Peña Nieto dobla en diferencia a ambos candidatos, y de que la suma de los porcentajes de Josefina y Andrés Manuel no alcanza para igualar al priista, la mayor novedad de esta encuesta es que el tabasqueño ya alcanzó a la autollamada "Jefa", quien ayer dio muestras de desesperación con los primeros spots en contra del puntero de la carrera presidencial.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1151>

### **(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)**

#### **El morenovallismo se deslinda de Josefina**

La decisión ya se tomó en los más altos niveles del morenovallismo: los candidatos del régimen deberán a comenzar a deslindarse de la candidata de Acción Nacional a la Presidencia, Josefina Vázquez Mota, a la cual el gobernador ya no le ve futuro. Por lo anterior, los morenovallistas rechazan cualquier invitación en donde aparezcan con los candidatos albiazules vinculados a la nomenclatura que apoya a "La Jefa", ya que están seguros que Peña Nieto será el próximo presidente de México.

Bueno, ni la toma del control de la campaña de Vázquez Mota por parte del presidente Calderón, a través de sus más cercanos colaboradores, sirvió para dar certidumbre en Casa Puebla. La orden es deslinde total antes de que se hunda el barco.

Ayer mi compañero y director de Intolerancia Diario, Enrique Núñez, reveló los detalles del llamado "Pacto de los Fuertes", en donde se dan a conocer los puntos del acuerdo celebrado entre el gobernador Moreno Valle y Enrique Peña Nieto para repartirse la plaza, y estos ya comienza a surtir efecto.

De entrada, la orden para los morenovallistas es distinguirse en todo de los demás candidatos para no "contaminarse" de la derrota, de ahí que el lema de los candidatos del gobernador sea "Para seguir transformado Puebla", mientras que el del resto de los aspirantes del albiazul es diferente. De esta situación ya está enterada la dirigencia estatal, la cual se ha visto impotente para meter orden y unificar criterios. Nadie les hace caso.

Rafael Moreno Valle se prepara para repetir la misma historia que hace seis años hizo Mario Marín Torres: rendir la plaza o, más bien, negociar la plaza a cambio de no tener problemas más adelante.

El problema estriba en que lo está haciendo con demasiado tiempo de anticipación, y aunque los escenarios apuntan a que Peña Nieto obtendrá la victoria, nada aún se puede dar por escrito. Sin embargo, al "Señor de los Cerros" hasta ahora todo le ha salido.

#### **Diario de Campaña, día 2**

Tal y como lo adelantó ayer en Twitter el representante del PRI ante la junta distrital número 13 del IFE ubicada en Atlixco, César Camarillo Herrera, el Partido Acción Nacional y su candidato al Senado, Javier Lozano Alarcón, fueron sancionados por la autoridad electoral.

La sanción le fue impuesta por el Consejo General de la Junta Distrital que encabeza Ignacio Calderón Vergara. Al Partido Acción Nacional se le impuso una multa de 500 días de salario mínimo vigente, equivalente a 31 mil 165 pesos, lo mismo que al candidato Lozano Alarcón, por haber colocado un espectacular en lugar prohibido, lo cual violó el principio de equidad en la contienda.

El PRI solicitó una sanción de 10 mil días de salario mínimo para el partido y para el candidato, así como el retiro del registro para Lozano Alarcón, pero todo quedó en sólo 500 días,

En más de este diario de campaña en el día 2, el candidato del PRI a la diputación federal por el distrito 12 con cabecera en Puebla capital, Pablo Fernández del Campo, se presentó ayer en Casa Aguayo, para solicitar mediante oficio al secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, el esclarecimiento total de los hechos en los que se vieron involucrados su adversario por el PAN, Néstor Gordillo y la también candidata

Blanca Jiménez.

Ojalá le puedan dar una respuesta convincente a Fernández del Campo, ya que hasta su mismo dirigente estatal, Fernando Morales Martínez calificó el hecho como “un chisme”. No me ayudes compadre.

Tal y como se esperaba, pasada la Semana Santa empezó la “campaña de lodo” en contra de Enrique Peña Nieto. En este tipo de estrategias el panismo es el mejor. Abróchense los cinturones, vaya por sus palomitas y su refresco, que la “guerra” va a estar muy buena. Por cierto, los panistas no le llaman “campaña negra”, ellos le dicen “de contraste”.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1149>

### **(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)**

#### **¿Reacomodos narcos en Puebla?**

Estamos a menos de un mes de que Puebla se vista de gala para celebrar primero su fundación y después la Batalla del 5 de Mayo. Todo parecer estar casi preparado, pero se les ha olvidado limpiar el cochinerito en todo el estado que ha dejado saldos de muertes violentas, de robos cuantiosos y la presencia indudable del crimen organizado.

No tiene mucho que la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) presumió la disminución de delitos de secuestro y de inmediato ocurrieron al menos dos “levantones” en la ciudad de San Martín Texmelucan, y otros más en diversos puntos del territorio poblaro —como el plagiado y ejecutado en Acatzingo— que demuestran que la delincuencia en Puebla aumentó en forma considerable.

Aunado a los secuestros, los asaltos a transportes, sobre todo en el oriente del estado, han dejado huella de la presencia de criminales que a sus anchas cruzan los límites de Veracruz con Puebla —pese a todos los operativos BOM— para asaltar transportes, robar vehículos de todo tipo y después, con ese mismo cinismo regresar a su tierra a mal vender o a utilizar esas mismas unidades para sus “trabajos sucios” como los “levantones” y ejecuciones.

No hace un mes que la Policía Municipal Preventiva de Puebla y del Estado detuvieron en los límites de La Resurrección a seis sujetos que estaban descargando una nave nodriza con vehículos de modelo reciente, al momento de la detención salieron a relucir datos que implicarían a miembros de corporaciones policíacas con la protección a estos sujetos integrantes del crimen organizado.

Es más, la misma Procuraduría General de Justicia (PGJ) anunció que estos mismos sujetos iban a quedar arraigados porque tenían informes que ya habían robado otras naves nodrizas, incluso con vehículos blindados. De hecho, dijeron que serían investigados por 13 averiguaciones previas y 15 días después informaron que estos fueron consignados por un solo caso, que los demás “luego serían investigados”, lo que demuestra dos cosas o existe negligencia en las indagatorias o contubernio.

#### **¿Y las drogas, apá?**

Otra de las limpiezas que al gobierno del estado se le olvidó hacer antes de las celebraciones, porque una casa se tiene que limpiar antes de una fiesta, es el incremento no sólo al “narcomenudeo” sino a la venta de la droga más dañina y sucia que existe, la heroína, felonía que por razones aún desconocidas se dejó de atacar, sobre todo en la junta auxiliar Romero Vargas, donde se ocultan y operan las principales mafias.

La ruta de la heroína es tan grande que inicia desde Izúcar de Matamoros, desde el interior de la cárcel municipal, que sigue a la ciudad de Atlixco, donde se ocultan las familias de “narcomenudistas”, que se extiende a la Romero Varga, donde operan los distribuidores y de ahí alcanzan a nuevos viciosos en toda la ciudad de Puebla, tomando en consideración que esta droga ingresa desde Morelos y Distrito Federal y que tras este delito se encuentran cárteles que se mantienen en guerra por las rutas y las zonas de distribución.

Aunado a esto las listas de “narcomenudistas” cada día aumentan. En este mismo espacio les dimos a conocer puntos, nombres y datos de muchos sujetos dedicados a la venta de drogas, direcciones que no fueron tomadas en cuenta por los encargados de estas investigaciones, sobre todo de la Secretaría de Seguridad Pública del (SSP), donde se presume que las mafias no sólo pagaron protección, sino que hasta se mezclaron y ahora existen “narcopolicías”.

#### **Y las mafias**

Otros delitos que no se preocuparon en combatir para darle una “limpiadita” a la ciudad, son los que consideran “menores” y que no les dan la principal atención.

Los robos de autopartes, los atracos donde se “pierden” celulares, carteras, relojes y principalmente cadenas de oro, dejaron de ser una preocupación para encargados de la seguridad de Puebla y se volvieron negocio para un “puñado” de policías, tanto municipales como del estado.

Le comentó al lector que en la 8 Poniente, desde la 11 y hasta la 9 Norte, se venden la mayoría de los celulares

que son robados mediante atraco. En el mercado La Merced, que se encuentra muy cerca, se venden las cadenitas robadas en todo el primer cuadro de la ciudad.

En los barrios de San Miguel, San Matías, Analco, Los Sapos y todos los cercanos al primer cuadro de la ciudad, se comercializa con drogas como la cocaína, marihuana, "tachas" y otros sicotrópicos, todo esto lo saben los encargados de manejar la inteligencia en Puebla y ¿qué han hecho?

Puebla en medio del secuestro, ejecuciones, narcotráfico, asaltos y atracos esta de fiesta.

¿Dónde está Ardelio Vargas Fosado?

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1150>

## CAMBIO

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

### El peor error es sentirse perdedor y fracasado

La presunción de un pacto orquestado por el gobernador Rafael Moreno Valle que declara por anticipado a ganadores y perdedores en los 16 distritos electorales y en el senado **endilga a los votantes poblanos la leyenda de "estúpidos" colgando del cuello**. Y siendo así qué caso tiene que se vaya a votar el primero de julio si lo que se tenía que repartir ya se repartió al más puro estilo presidencialista de los años 60 y 70.

No. No lo creo. **Habría que pensar por salud mental que una cosa son los buenos deseos y proyecciones del gobierno en turno y las dirigencias partidarias y, otra totalmente distinta, lo que la gente decida** ese día al momento de sufragar. Estudios demoscópicos locales y nacionales consienten que un porcentaje elevado de indecisos definirá el futuro político del país y que ese porcentaje ocultará el sufragio hasta hacerlo efectivo.

Repartir los escaños de las cámaras alta y baja del Congreso de la Unión como si fueran caramelos entre azules y colorados puede ser o no cierto. Si lo es, bueno, felicidades porque **la política profesional es planeación, proyección y estrategia**; pero si no lo es, los que presuponen el acuerdo de marras, **son ingenuos que creen en el demonio, las pócimas y en los conjuros de brujos en pleno tercer milenio**.

Estoy completamente seguro que, falso o verdadero, la última palabra la tendrá el elector a la hora de ir a votar y que sólo a él le competará desamarrar o anudar cualquier tipo de acuerdo existente en la cúpula gubernamental y partidista. **Está visto y demostrado en comicios anteriores que cuando la masa humana asume decisiones, de tipo social, civil y penal, carece de control y maniobrabilidad**. Nadie la controla porque piensa y actúa, aun habiendo recibido despensas, lana y tinacos.

**Insisto planear la distribución de los 16 distritos es un asunto que implica riegos. De confirmarse en lo futuro, el gobierno y los partidos lo saben o deberían saberlo**. Y si es cierta, los candidatos anticipados como perdedores (de todos los partidos) cuando menos deben asimilar que tienen un chance si articulan de manera correcta cuatro palancas fundamentales en esta elección: la marca, la inercia de la campaña presidencial, los indecisos y la carga negativa del gobierno en funciones.

Lo peor que le podría pasar al gobierno y a los partidos concordantes en la repartición de caramelos es confiarse; **y lo peor que les podría ocurrir a los candidatos destinados al fracaso es tragarse la píldora de la derrota** (que en lo mediático se les recetó) **teniendo el chance de ganar**. Y estando sanitos.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entradas/2012/abril/colum-entradas-110412.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

### Confían en triunfos, expriistas ahora en el Panal

**Los panalistas, que hace poco eran priistas, confían en que obtendrán triunfos en las elecciones del 1 de julio, en varios distritos del estado de Puebla. Están entusiasmados y trabajando en su nuevo partido, seguros de que lograrán hacer de él una opción política importante para los poblanos**.

¿Por qué se salieron del PRI? Todos señalan que les dolió salir del partido tricolor, reconocen que ellos se hicieron en las filas del Revolucionario Institucional, pero que desde hace algún tiempo ese partido hace a un lado a la gente que ha trabajado, que se ha esforzado por servirlo, según sean los intereses de quienes en ese momento lo controlan.

Dejó de ser una organización abierta como lo fue antes, para convertirse en el coto de poder de pequeños grupos de interés, que han abandonado incluso sus principios doctrinarios, sus objetivos sociales, inclinándose más a la derecha y abandonando el liberalismo que le dio origen.

Enoé González Cabrera, Víctor Hugo Islas Hernández, Julio Leopoldo de Lara, Guillermo Aréchiga Santamaría, Marcela Jiménez Avendaño, Salvador Sánchez, Gema Aguilar, Francisco Delgadillo, Ernesto Echeguren y otros expriistas, hablaron así en una reunión con columnistas de diversos medios impresos.

Estuvieron acompañados del dirigente estatal del Partido Nueva Alianza, Gerardo Islas Maldonado, quien explicó ampliamente los trabajos que vienen realizando sus candidatos, así como los que realiza la dirigencia estatal, para crear la infraestructura necesaria que permita hacer del Panal, una fuerza política real, con objetivos precisos y con una ideología atrayente para los ciudadanos.

Tienen comités en los 16 distritos electorales federales y cubren el 80 por ciento de los distritos locales y están trabajando fuerte en la creación de comités municipales y de comités seccionales aquí en el municipio de Puebla.

Silvia Argüello de Julián, que lucha por la diputación del distrito XII con cabecera en esta capital, es la segunda vez que participa en una contienda electoral de este tipo y está feliz de hacerlo. Ya tiene experiencia y espera tener ahora mejores resultados que la primera vez; otra mujer candidata del Panal, es Marcela Jiménez Avendaño, que como priista estuvo al frente de una agrupación de mujeres en este municipio.

Enoé González Cabrera, con amplia trayectoria dentro del PRI, lo mismo que Víctor Hugo Islas, manifestaron que lucharán por triunfar en esta contienda, para demostrar lo que valen, a sus ex correligionarios priistas, que adueñados del partido tricolor, no los tomaron en cuenta por no ser de su círculo cercano de amigos.

Mientras el PRI siga capturado por grupos de interés y relegue a sus militantes verdaderos, seguirá habiendo desprendimientos, nos dijeron, como el que se presentó en esta ocasión aquí en Puebla.

### **Ayer estuvo en Puebla el hijo de Maquío**

**Es un tipo alto, fornido, que camina con paso seguro y rápido, de tez blanca, mejillas sonrosadas, el típico nortero que nos presentan las películas, solo que portando una estupenda guayabera suriana, tal vez yucateca. Se trata de Manuel Clouthier, el hijo de Maquío, el empresario sinaloense que fue el primer candidato empresarial del Partido Acción Nacional, en competencia contra Carlos Salinas y Cuauhtémoc Cárdenas.**

Lo vimos saludando y dialogando con toda la gente que encontraba a su paso, en los portales y en el pasaje del ayuntamiento. Nos acercamos a él mientras platicaba con una señora y entonces una periodista que conocimos hace algunos años, se acercó a nosotros para preguntarnos si deseábamos hablar con él. Se identificó, pues este columnista ya no la reconocía. Le dijimos que solo queríamos preguntarle el motivo de su visita.

Hizo una breve presentación y nos dejó con el Maquío II, que por cierto tiene un gran parecido físico con su padre, don Manuel J. Clouthier Rincón.

“Estoy en campaña por la Presidencia de la República como candidato independiente”, nos dijo, a lo que respondimos: **Pero según tenemos entendido, no lo registró el IFE.** “Sí, efectivamente no me registró, pero tengo demandado al IFE y estoy seguro de ganar y no quiero que la resolución sobre mi demanda, porque la voy a ganar, me agarre cuando los otros candidatos ya me hayan tomado la delantera”.

**¿Y piensa recorrer todo el país? Preguntamos.** “Claro que sí”, fue su respuesta. “Es necesario que las cosas cambien en México, que haya paz y tranquilidad, que haya trabajo, educación de calidad y atención médica también de calidad, para todos”.

Nos despedimos y continuó con su paso firme y rápido, como soldado en día de descanso, por el pasaje del ayuntamiento, saludando a hombres y mujeres que se encontraba, que por cierto, varios lo reconocían.

### **Estupenda medida para el campo**

**Pues no lo va usted a creer, pero este gobierno estatal, que no se veía muy dispuesto a atender las necesidades de los campesinos, acaba de iniciar la entrega de semillas y fertilizantes, en el tiempo justo en que esa entrega debe hacerse.**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, estuvo en Ciudad Serdán para entregar los insumos a los campesinos de la región.

En esa zona, que forma parte de la región conocida como San Juan de los Llanos, donde las lluvias primavera verano se inician en estos días, los campesinos recibieron justo lo que necesitaban para iniciar sus labores: semillas y fertilizantes.

Ojalá y esto se realice en todo el estado, pues hay zonas en donde las lluvias principian en mayo y junio, pues eso contribuirá a una mayor producción de los granos básicos, lo que evitará o por lo menos aminorará la necesidad de importar maíz, frijol, arroz y otros productos, que ahora están escasos y caros, en el mundo.

Medidas aparentemente sencillas, como esta, tienen un gran impacto en la vida de mucha gente, pero por desgracia trámites burocráticos, principalmente, han impedido que esos apoyos lleguen a tiempo, con consecuencias sumamente perjudiciales para la vida de miles de familias campesinas.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/abril/colum-pulso-110412.php>

### El Sol de Puebla

#### (Galería Política/Gustavo Paz)

A los poblanos se nos tuestan las habas para poder estrenar las obras de la zona histórica de Los Fuertes, el Viaducto y el Paso Deprimido del Boulevard, faltan unos días; la verdad es que para la gente que vive por el rumbo norte de la Angelópolis se les ha de haber hecho eterno, pero están a punto de vivir en la parte de la ciudad que quedó, como dice la gente, de primer mundo.

Recuperamos los poblanos nuestra ciudad y su grandeza, ahora sí la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe son ese gran altar de la Patria que fue regado con la sangre de nuestros antepasados y, es de reconocerse, de mexicanos de otros estados, llenos de valor se enfrentaron a los franceses.

No estaría por demás, una vez que Sarkozy, presidente de esa nación, pierda las elecciones, buscar hermanar a las ciudades de París y Puebla y hacer planes conjuntos de arte, de desarrollo, de turismo y otras acciones, que el pasado quede atrás y tengamos una nueva era de trabajo y de camino juntos, hermanados pues.

En otro orden de ideas, no hay un rumbo de la ciudad en donde no se escuche la queja, el sobresalto, la rabia, la impotencia de miles de víctimas de la delincuencia, en todos los órdenes, desde el clásico cristalazo que dejó al vehículo sin estéreo, la llanta auxiliar, hasta las 4 llantas, los espejos y todo lo de valor que hubiera en el carro o camioneta. Hay bandas especializadas en acumuladores que malbaratan en 150 pesos, espejos hasta de varios miles, depende de la marca de la unidad y todo un mundo de cosas que todos sabemos, se pueden comprar a altos precios en las agencias automotrices o localizar los propios o los del vecino en la 46 Poniente.

Robos a casa habitación, saqueos a negocios, toda una gama de atracos, sin faltar los atracos a mano armada, los sujetos que en el centro o en los plazas comerciales arrebatan medallitas y cadenas, lo mismo que aretes a mujeres indefensas, hasta los asaltos a mano armada a tiendas de conveniencia; y no pasa nada. Parece que mientras crece la seguridad en el DF, las ratas de dos patas viajan hasta Puebla, donde faltan muchos policías qué contratar.

Ahora los vecinos de Valle Dorado, donde la delincuencia también se ha multiplicado, tienen otro dolor de cabeza, Francisco Carrasco Mazzoco, adquirió hace dos años un predio en la esquina de la 35 Norte y 22 Poniente y pretende, según su maestro de obras, construir una gasolinera, lo cual unió a todos los vecinos en su contra, quienes esgrimen las escrituras y reglamento del fraccionamiento para impedir ese atropello, además de que a unos metros está la clínica 6 del IMSS, un jardín de niños a media cuadra y muchas familias que reclaman por el supuesto permiso que el Ayuntamiento ya les hubiera extendido, lo que promete ser una batalla de buen nivel porque se planean plantones y protestas, resistencia civil pues, para que esa estación de servicio de PEMEX no abra nunca.

Las campañas van tomando color, tanto las de Presidentes de la República, los senadores y diputados; los spots en la tele de los tres aspirantes a Los Pinos, son buenos, ya sabemos parte de sus propuestas, sería bueno que nos empiecen a decir cómo van a atacar los problemas que enumeran, desde la pobreza, la seguridad, el hambre, el desempleo y no lo dejen únicamente a nuestra imaginación o al sentimiento de la gente.

Llegan noticias de varios partidos, el PRI, según las encuestas, tiene ventaja en tres distritos, en Zacatlán, con José Luis Márquez, en Tepeaca con Jesús Morales Flores y en Izúcar de Matamoros con la mancuerna Filiberto Guevara y Cutberto Cantorán.

En el PAN dan para su causa los cuatro distritos de la ciudad capital y avanzan en Teziutlán a paso firme.

Antorcha Campesina adelanta en Ajalpan con los colores del PRI a Cirilo Salas del PANAL, pero no hay que cantar victoria, faltan 80 días de campaña.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2971.htm>

#### (Sin Prudencia/Salvador Ríos)

##### Los chapulines que no hacen falta

Contrario a lo que pudiera pensarse, la salida temporal, por motivaciones electorales, de 11 de los diputados titulares que integran el Congreso del Estado, será imperceptible en los días por venir; aunque representan la cuarta parte de la plantilla del legislativo su ausencia ni se notará.

Si bien, cada uno dejó a un suplente, en realidad su presencia será de mero membrete para impedir que se trastorne la urbanidad política entre las fracciones partidistas, mismas que impedirán que estos se integren a los comités y comisiones, para evitar que formen parte o encabecen las de sus titulares pues prevén que entre cinco y siete de ellos regresen después del 1 de julio.

El caso del panista Blas Jorge Garcilazo Alcántara, quien va de candidato suplente a Diputado por Teziutlán es

el más claro. Gane o pierda, regresará al Congreso estatal, pero si su suplente perredista es integrada a sus comisiones, presidirá la Comisión General del Transporte.

Por lo demás, todos los comités y comisiones, salvo uno, cuentan con la mayoría de diputados para poder sesionar con normalidad, que no es lo mismo decir que con la productividad e independencia deseada.

El caso de la Comisión de Asuntos Municipales, es el único que se verá afectado por las ambiciones chapulineras de quienes siendo diputados locales buscan un hueso más jugoso y es que de los siete diputados que la integran cuatro están de campaña.

\*\*\*

Cuando usted lea estas líneas muy seguramente ya se habrán consumado los anunciados enroques en la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal; sin embargo no como se venían especulando. De entrada Gilberto Loya Chávez, quien ocupaba la Dirección de Tránsito Municipal y a la vez era encargado de despacho de Seguridad Pública, no saldrá de la corporación sino que asumirá la titularidad de esta última cartera.

Para la Dirección de Tránsito será nombrada Carolina Zavalegui Velázquez quien apenas el pasado 22 de noviembre había sido designada como jefa del Sector 2.

Quien sí tendría la suerte echada es Olaf Sansalvador Márquez, jefe del Sector 3 de Vialidad, quien sería removido del cargo en compañía de otros elementos por no cumplir las expectativas en materia de confianza.

\*\*\*

Entre la plantilla docente y directiva que conforma el sistema del Conalep en Puebla son reiterativas las expresiones sobre una "quiebra técnica" u operativa de los planteles por el esquema centralizado para el manejo de los recursos que comenzó a operar en la actual administración.

Hablan de la desaparición de un fondo, o al menos de un bloqueo para acceder a éste, que en el pasado les permitía resolver de manera casi inmediata algunos problemas de mantenimiento o compra de inmobiliario; y (no lo dude) allegar de un porcentaje de ese recurso hacia los bolsillos de los directivos.

Con el nuevo gobierno, las cuotas de los alumnos se dirigen hacia las ventanillas de la Secretaría de Finanzas y en un plazo de 20 o 30 días la dependencia remite a la Dirección General recursos en función de la programación presupuestal que cada uno de los planteles hizo.

Bajo este esquema, la atención de problemas que antaño eran inmediatas, ahora deben esperar la tramitología y, dicen, con proveedores que se cotizan más caro.

Aunado a ello en la administración central del Conalep reconocen que se encuentran en la disyuntiva de si se ajustan a la ley federal o estatal.

Nos leemos el miércoles próximo.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2972.htm>

**EL HERALDO**  
DE MEXICO EN PUEBLA

## **(La Entrega/Adrián Ruíz)**

### **\*Candidato "mocho"**

### **\*Policía bipolar**

**Yunquista de hueso colorado.** Algo malo debimos haber hecho los poblanos para que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas nos imponga en la senaduría a alguien de lo más retrogrado, racista y mocho de la sociedad mexicana como Javier Lozano Alarcón, ex secretario del trabajo y previsión social del gabinete de Felipe Calderón. El candidato plurinominal tiene nexos directos con el "yunque", a cuyos elementos otorgó contratos de adjudicación directa desde su puesto como secretario.

Javier Lozano Alarcón gastó y despilfarró el presupuesto de la secretaría del trabajo a manos llenas. Uno de los beneficiados fue Bernardo Ardavin Migoni, quien fue asesor de Carlos Abascal Carranza, segundo de a bordo de Guillermo Velazco Arzac, mandamás del "yunque". A su "amigo le concedió el contrato RF-060 mediante la dirección de recursos materiales por asesoría especial en materia política laboral para la promoción del empleo, competitividad y desarrollo económico por la cantidad de 948 mil 750 pesos, que se embolsó en 4 meses de julio a noviembre.

El otrora poderoso secretario del trabajo utilizó los recursos para su mal logrado plan de alcanzar la candidatura panista a la presidencia de México. El tiradero de capital le alcanzó sólo para una senaduría, que sin recato alguno le ofreció el gobernador autoritario de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas.

El señor secretario devaluado a futuro senador de la República se dio el lujo de gastar 915 mil pesos 666 pesos cada año con motivo de vales de despensa, celebración del día del abogado, de la secretaria, Reyes y útiles escolares, mediante el contrato 07-244-BBCE por adjudicación directa a favor de Efectivales S.A. de C.V., debe

reconocerse el talento de Lozano Alarcón para inventar en que gastar el dinero del presupuesto.

Otro de los múltiples contratos que otorgó mediante adjudicación directa fue el correspondiente al número 07-222-BI, en beneficio de la empresa Zitcom S.A. de C.V., por un monto de 2 millones 843 mil 260 pesos, por la adquisición de sillas y sillones ejecutivos porque Javier Lozano requirió volver a cambiar el mobiliario de su oficina.

Un millón 22 mil 292 pesos, con su respectivo porcentaje otorgó a la empresa Organización y Estrategia Humana S. de RL. De C.V., por la aplicación, evaluación, entrevista e interpretación de los exámenes psicométricos y conocimientos generales a ex trabajadores de Luz y Fuerza del Centro, que según Lozano Alarcón se realizaron del 23 de noviembre al 31 de diciembre del 2009, mediante el contrato 09-138-BC. Para el lavado y planchado sólo de su ropa blanca, el señor ex secretario gastó en 6 meses la cantidad de 124 mil 98 pesos en el negocio Procesos Inteligentes de Lavado S.A de C.V, bajo el contrato RF-36-2009. Para su proyección nacional contrató la campaña "En defensa del Empleo el Poder Adquisitivo del Salario y la Paz Laboral Versión Sistema Nacional del Empleo", para lo que requirió despilfarrar en un tiempo de 4 meses la cantidad de 3 millones 755 mil pesos, de acuerdo con el contrato número RF-019-2009.

Para la adquisición de mobiliario para el edificio de Reforma, que acondicionó la empresa Belia Midori Hirata Hirata, se gastó 10 millones, 569 mil 347 pesos, según el contrato 09-012-BI. En la satisfacción de su paladar, el ex secretario gastó 26 mil 125 pesos en la compra de sus dulces preferidos, que le surtió puntualmente José Sanabria Rodríguez mediante el contrato de adjudicación directa 07-052-BC.

Lo anterior representa apenas una mínima parte de los gastos superfluos a costa del presupuesto de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, que explotó a largo de casi 6 años, Javier Lozano Alarcón. Aún falta detallar la compra que hizo de centenarios a la Casa de Moneda México, compras de artículos y alimentos navideños etc.

Los lujos que acostumbra Lozano Alarcón para acondicionar los lugares donde suele laborar por ratos, requieren de gastos exorbitantes. El futuro senador es un especialista para tirar el dinero de los mexicanos. A partir del segundo semestre del presente año nos representará de manera vergonzosa a los poblanos en el Congreso de la Unión, desde donde pretende culminar su proyecto de alcanzar la Presidencia Municipal de Puebla.

#### **Reporte del Informante**

Jefe inaguantable. Los policías ministeriales bajo el mando del director Juan Luis Galán Ruiz, ya no saben cómo actuar ante la bipolaridad de su jefe, sobre todo en lo referente a las investigaciones y detenciones propias de sus labores. De acuerdo a su estado de ánimo les da órdenes en casos específicos para casi de inmediato cambiar de parecer.

[http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28](http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28)

#### **(Confesionario)**

##### **El Oidor**

Oremos. Qué fácil resulta para la Secretaría de Salud encabezada por Jorge Aguilar Chedraui decir que se sancionará a la pescadería La Almeja con un total de 16 mil días de salario mínimo porque se intoxicaron cerca de 20 personas al consumir productos en mal estado. No cabe duda que hacen honor al dicho ese de que "muerto el perro, se acabó la rabia".

Sin embargo, la pregunta obligada es dónde quedaron los resultados de las inspecciones que tuvo que hacer Regulación y Fomento Sanitario por ser época de cuaresma. ¿Las hicieron acaso tal y como lo anunciaron el pasado jueves 5 de abril? o todo quedó en simple declaracionitis.

Y es que el funcionario público (Aguilar Chedraui) ni siquiera cuenta con un resultado del análisis de las muestras que se tomaron durante este martes.

¿Será que sólo buscan algún "chivo expiatorio" con el que justifiquen que sí trabajan? Esta sanción equivale a cerca de un millón de pesos que seguramente los introductores no ganan ni siquiera en un año de trabajo.

Ha pensado el "funcionario" público que los pescados y mariscos en Puebla son parte fundamental de la economía en la entidad, además de la generación de empleos y el hecho de que son parte de la economía formal del estado, ¡qué va, si es lo que menos le importa! Sólo le recordamos que cero y van dos. Primero la contaminación con clenbuterol en carne de res y ahora lo de los pescados y mariscos. ¿Acaso será más seguro comer alpiste ante la ineficiencia de nuestras autoridades?... quizá.

No codiciarás cosas ajenas. Y si de sinvergüenzas se trata, otras que no tienen ni tantita pena son las legisladoras federales Augusta Díaz de Rivera y Leticia Jasso, ambas buscan seguir viviendo a costa del erario público con salarios mensuales que superan los más de 150 mil pesos; sin contar los privilegios y canonjías de las que gozan toda la estirpe de legisladores chupasangre con los que contamos. Así que nuestras legisladores

no pidieron licencia mientras hacen campaña.

Valdría la pena que el amable lector se molestara en visitar la página del Congreso de la Unión y revisara el trabajo de estas dos mujeres que cual vil chapulinas buscan brincar de una curul a otra.

Hoy por ejemplo la senadora Leticia Jasso estuvo presente en horario de trabajo, en un evento proselitista en Puebla, en rueda de prensa para ser preciso, como parte de sus actividades de campaña, mientras... San Lázaro puede esperar, a pesar de que hubo reuniones y movimiento, en fin. Todo sea por el hueso.

Parábola sagrada. Ahora sí que como dicen las sagradas palabras, es más fácil que un camello pase por el ojo de una aguja que un reportero sin acreditación a la Feria de Puebla. Verá usted, pasando a la chunga, es de risa el trato que pretenden darle ¿como siempre? a los reporteros de la fuente de gobierno que les toque cubrir el asunto de la Feria de Puebla; que más que Feria de Pueblo, digo de Puebla, parecerá un búnker. O al menos eso pretenden al poner tanta restricción para la entrada a los medios de comunicación, quienes casi casi tendrán que vestir un traje espacial o especial ¿ya no se sabe? para poder acceder a cubrir el evento.

Así que si alguien pretende "colarse" para asistir a tan magnánimo evento, ni pensarlo si antes no aparece en la lista de elegidos, con su acreditación inviolable, holograma de seguridad, fotografía y escaneo de retina.

La verdad eso me da confianza, porque quiere decir que seguramente con el mismo empeño revisaron las estructuras que soportan al recinto. No vaya a ser... con eso de tantos temblores y temblorinas. ¡Amén!

[http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28](http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28)



**(Al Portador/Alejandro Mondragón)**

### **Convertir adherentes en activos de AN, plan 2013**

Para entender el verdadero propósito del cónclave en Casa Aguayo entre la estructura de la Secretaría General de Gobierno y militantes activos del PAN, habrá que remitirse al estatuto partidista.

Y es que en la elección del candidato panista a la presidencia municipal de Puebla sólo votan los miembros activos, no los adherentes.

Aquí se localiza el candado que enfrenta el proyecto morenovallista para ganar la nominación blanquiazul en el 2013.

Es decir, o se convence a la militancia (excluida) que la propuesta del gobernador será mejor que la del partido o se procede a transformar a los adherentes en activos.

Todo apunta a que se decidió el camino de aprovechar las afiliaciones masivas que se registraron desde el año pasado de adherentes para empezar a identificar dónde se localizan en toda la estructura de gobierno y municipio, para lograr que tomen el curso, pasen el examen y en un plazo de seis meses se integren con derecho a voto en la elección municipal para el próximo año.

Se trataría de alcanzar el control del partido, luego de dos derrotas consecutivas que se han llevado los morenovallistas en la capital.

El primer fracaso fue en la elección de consejeros estatales y el segundo en la interna que llevó a Josefina Vázquez Mota a ganarle en la Angelópolis a Ernesto Cordero.

Existe el interés de convertir al menos mil adherentes en activos en los próximos meses.

Sobre todo, porque los estatutos de Acción Nacional además indican otros candados que se deberán cuidar.

### **El Capítulo VI**

#### **De la elección de Candidatos a Presidente Municipal o Jefe Delegacional, y a cargos de gobierno municipal**

##### **Artículo 67.**

1. Para obtener el registro como precandidato a Presidente Municipal y a regidores y síndicos, además de los requisitos señalados en el artículo 34 de este Reglamento y en la respectiva Convocatoria, **los aspirantes** deberán presentar:

**I.** El nombre y orden de los precandidatos a regidores y, en su caso, el del o los precandidatos a síndicos que integran la planilla que lo acompañan. En todos los casos, las planillas no podrán estar integradas con más del sesenta por ciento de precandidatos propietarios de un mismo género. Esta disposición no será aplicable en aquellas entidades federativas en las que se elija por voto directo a los síndicos o regidores, en cuyo caso se estará a lo previsto por **la fracción II** del artículo 68 de este Reglamento; y

**II.** Las firmas de apoyo de al menos el 10% y no más del 12% de los miembros activos del Listado Nominal de Electores **Definitivo de la jurisdicción.**

2. Cada miembro activo podrá avalar con su firma solamente a una planilla o **aspirante.**

##### **Artículo 68.**

1. Los cargos municipales se elegirán conforme **al procedimiento** que determine la Comisión Nacional de Elecciones **en la Convocatoria** respectiva, entre las siguientes opciones:

**I.** Los miembros de la planilla **ganadora** ocupan todas las candidaturas a cargos municipales; **y**

**II.** En caso de que la legislación local disponga un **procedimiento** distinto al de planillas o la Comisión Nacional de Elecciones **determine otro, el procedimiento correspondiente se establecerá en la Convocatoria.** En todo caso, el **candidato a** Presidente Municipal **será electo conforme a las reglas generales de Centros de Votación.**

Ahora se entiende la razón por la que se procedió al encuentro con la militancia activa en Casa Aguayo.

El tiempo apremia, pues.

[http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=8198&Itemid=70](http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8198&Itemid=70)

### **(La Tempestad/Valentín Varillas)**

#### **Las razones de Alcalá**

¿Por qué Blanca Alcalá da largas y largas cuando se le cuestiona sobre la posible realización de un debate con su contrincante panista, Javier Lozano Alarcón?

¿Por qué no, en aras de fomentar el siempre necesario debate inteligente de ideas, le van poniendo fecha, independientemente de lo que establezca la ley electoral en la materia?

La respuesta es simple: la ex alcaldesa de Puebla, en un debate, es terriblemente vulnerable, lo que en nada ayuda a sus propósitos electorales.

Tal vez no exista un priista, en la oferta actual del tricolor, que tenga tan poco que ofrecer en términos de logros alcanzados y pendientes dejados cuando tuvo la oportunidad de gobernar.

¿Ejemplos?

Sobran.

De entrada, los mil cien millones de pesos que como por arte de magia desaparecieron de las arcas municipales.

Ahí están los documentos oficiales en poder del Orfise que así lo demuestran.

¿Qué tal el control total que ejercía su hermano Enrique en los criterios para el otorgamiento de contratos de la obsoleta obra pública que se realizó en ese período?

Eso, tan sólo en el rubro de la "honestidad".

Además del apuesto tufo de la corrupción, en términos de transparencia y eficiencia en el ejercicio de gobierno, el trienio de Alcalá resultó ser un monumental fracaso.

Instancias del ámbito federal tienen severas dudas sobre cómo se gastaron los recursos provenientes de la Federación en esos sombríos, tristes y afortunadamente superados tres años.

La Auditoría Superior de la Federación detectó un daño a las arcas federales del orden de los 18 millones de pesos, cometido por el gobierno de Blanca y que tienen que ver con la falta de documentación comprobatoria sobre la aplicación y destino de estos recursos reflejados en el saldo final de la cuenta del Fondo Para la Infraestructura Social Municipal, correspondiente al ejercicio fiscal 2010.

Eso no es todo.

La ASF detectó otra afectación a las arcas federales por un monto prácticamente igual, poco más de 18 millones de pesos, pero que tiene que ver con los criterios de priorización de la obra realizada con estos fondos. Según la autoridad federal, en el trienio de Alcalá se utilizaron recursos que originalmente fueron presupuestados para atender las necesidades de sectores socialmente marginados, para beneficiar a segmentos distintos, tal vez utilizando criterios electorales en la coyuntura de la elección local de ese año.

El gobierno federal concluye que en esa administración no existió una auténtica preocupación por atender a los más pobres de los pobres y que no se tuvo empacho en destinar recursos etiquetados presupuestados para atender esas causas, con otros fines completamente distintos.

Lo anterior, en una ciudad con los niveles de pobreza que existen, es un auténtico crimen social.

Ahora entiendo la lógica de las declaraciones emitidas por el entonces Secretario de Desarrollo Social del gobierno de Alcalá, Víctor Manuel Giorgana, reconociendo abiertamente que los niveles de pobreza registrados en el municipio en ese trienio habían alcanzado ya un máximo histórico.

Penoso.

Los datos anteriores, obtenidos por supuesto de documentos oficiales, constituyen la parte central de la carta de presentación de Blanca Alcalá ante el electorado.

Ese al que alguna vez le falló y que ahora busca nuevamente, desesperada por mantenerse vigente en la política a como dé lugar.

Con estos antecedentes ¿cree usted que se presentaría a un debate contra Javier Lozano Alarcón?

De aceptar sería un auténtico suicidio político.

¿No cree?

[http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=8203&Itemid=71](http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8203&Itemid=71)

**Sexenio**

**(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)**

**Confirmado: Blanca y Lucero se Odian**

El 31 de marzo, el quintacolumnista escribió sobre los conflictos irreconciliables de Blanca Alcalá y Lucero Saldaña, candidatas del PRI y el Verde a la Senaduría por Puebla.

La columna la llamé "El diablo viste Prada".

Y no me equivoqué.

Remito al lector a algunos fragmentos más que elocuentes: "Lucero Saldaña y Blanca Alcalá tienen un problema común: se detestan." Hoy, sin embargo, como candidatas al Senado de la República por la alianza integrada por el PRI y el Partido Verde tendrán que dejar atrás las rencillas y los agravios.

"Y es que o van juntas y unidas o simplemente no irán a ninguna parte." Todo empezó cuando Lucero presidía una organización femenina universitaria y Blanca era su asistente. "La primera buscaba con ahínco ser candidata a diputada local, cosa que logró en poco tiempo." En consecuencia: Lucero le dejó a Blanca la titularidad del organismo de mujeres universitarias. "Hasta ahí las cosas marchaban a las mil maravillas. Besos y abrazos simbolizaban su armonía." El conflicto vino después, cuando Alcalá empezó a crecer más que su maestra. "El Instituto Poblano de la Mujer fue un buen ejemplo." Lucero fue directora antes que Blanca. "En consecuencia: Blanca le corrigió la plana en los más diversos programas." Una y otra vez, en todo tipo de mesas de café, "Lucero despotricó en contra de su hoy compañera de fórmula y la llamó desleal y poco solidaria con su sexo." (...) El caso, su caso, más reciente es elocuencia pura. "La puja por la candidatura a la Presidencia Municipal de Puebla las volvió a enfrentar." Es un decir. "Y es que Blanca nunca la vio como contendiente de peligro." Eso sí: Lucero recurrió hasta a sus amarres nacionales para influir en la decisión final. "Fue inútil." La pupila le ganó ampliamente a la maestra. "Hoy otra vez están juntas." Codo con codo. "Como en sus tiempos del organismo de mujeres universitarias." Con una diferencia: Blanca encabeza la fórmula a la que Lucero llegó de rebote: gracias, otra vez, a los temas de género y cuota femenina. "¿Cómo dirimirán sus diferencias?" "¿Cómo harán el uno-dos?" "¿Cómo resolverán sus odios ancestrales?" "Son dudas que matan." "Y no de risa."

Hasta aquí la larga, pero inevitable cita.

La respuesta a las dudas que matan me la dio el periodista Fernando Alberto Crisanto en su columna del este martes: "El sano y loable, en su momento, ejercicio de designar a dos mujeres priistas como candidatas a senadoras por el estado de Puebla encendió ya los focos rojos en ese partido y es que cada día es más pública la confrontación personal que existe entre Blanca Alcalá y Lucero Saldaña, tanto que incluso sus opositores se pueden sentar a comer palomitas y ver un desenlace que de polarizarse aún más terminará en derrota y tragedia.

"(...) Si gana la elección Alcalá tiene garantizado el puesto y una medalla por ser un estado panista, pero si pierde y queda en segundo lugar también tendrá acceso a la Cámara Alta y como van las cosas ella parece simpatizar más con el segundo escenario que con el primero.

"En un reciente acto de campaña, la ex senadora Lucero Saldaña recordó que habían trabajado juntas y ella fue jefa de Blanca Alcalá, aunque se le olvidó que ella la echó del PRI y afortunada que es, fue adoptada por la esposa del gobernador Piña Olaya, doña Patricia Kurckzain, quien la designó como directora del DIF estatal.

"El agravio no quedó sin respuesta en el mismo acto y la expresidenta municipal recordó que ella ha ganado elecciones para el PRI y espera llegar al Senado pero no con el expediente de suplente, en alusión directa Saldaña que ocupó la posición al fallecimiento de Rafael Cañedo Benítez y no como propietaria.

"El conflicto ha escalado a tal grado que cada día será más difícil verlas en campaña a los dos en un mismo acto, con lo que la ventaja de postular a dos mujeres no abona en nada al escenario ganador del PRI.

"El problema llegó ya a la dirigencia nacional y no les extrañe que las llamen para convencerlas de que dejen de hacerse daño, porque al final no sólo pierden ellas y con esa actitud, nada le aportan a Enrique Peña Nieto.

"La hoguera está que arde."

¿Quién salvará a esta fórmula de odio?

¿Una clínica?

¿El destino?

¿Cristo Dios?

Por cierto: Blanca es católica liberal y Lucero es cristiana: de las que bailan con los pies desnudos en la madrugada.

Un dato: cuando murió el semador Rafael Cañedo Benítez su suplente era Lucero Saldaña.

No se acababa el velatorio cuando la hoy candidata ya le estaba preguntando al gobernador Melquíades Morales que cuándo asumiría el escaño en el Senado.

El gesto fue visto como una vulgaridad notable.

Faltaba más: el gesto vistió de Prada a la señora Saldaña.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3854>



### (Parabólica/Fernando Maldonado)

#### De los "twitstar" a la democracia sin adjetivos

La nueva trinchera en la que se ha convertido la red social Twitter supone una ventana a la escena pública. Envueltos en una vorágine de información, opinión, análisis los participantes de esta arena abandonan la condición anónima para convertirse en protagonistas de primera línea.

Esta sola condición obliga a la aparición de nuevos actores que antes se mantuvieron en el anonimato. Líderes de opinión en sus distintos campos de acción suelen liderar a grupos de seguidores en mayor o menor cuantía que se identifican con ese perfil protagónico.

Es el caso de un joven poblano que ha roto los nuevos paradigmas en Twitter y que paradójicamente carece de un nombre en los medios, la política y en el ámbito del entretenimiento.

Su nombre es Enrique Aquino y es originario de Tehuacán. Cuenta con la mayor cantidad de seguidores en esta nueva trinchera que por definición, se ha convertido en la plataforma cibernética que encumbra, pero también sepulta a hombres de la política y el espectáculo.

Hasta el momento de escribir esta entrega, Aquino tenía 90 mil 695 followers que todos los días y en cualquier momento tienen acceso a los 140 caracteres que postea en esta herramienta de comunicación que ha dado origen a una inusitada cantidad de estudios, ensayos y cuestionamientos de los teóricos de comunicación de diversa índole.

Esos casi 100 mil seguidores en Twitter lo colocan en el primer lugar de la comunidad que es afín a esta plataforma en el ciberespacio.

Muy por arriba de los 33 mil 585 del gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle; por encima de los 80 mil 700 que posee el ex secretario de Trabajo, Javier Lozano Alarcón, candidato al Senado por el Partido Acción Nacional; y por mucho, al líder de la radio en Puebla, Javier López Díaz, con más de 62 mil seguidores.

@Enrique\_Aquino no solo es lo que en el argot de la comunidad tuitera se ha definido como un "twitstar".

Detrás de este usuario de la red cuyo perfil define como "de la generación del esfuerzo, no del privilegio" existe un amplio bagaje para la operación eficaz de la tecnología al servicio de la política.

Esa misma capacidad para maniobrar en la nueva trinchera lo ha convertido en uno de los más cercanos al poderoso coordinador de candidatos a diputados a federales por el PRI y actual senador, el sonoreense Manlio Fabio Beltrones.

Ha impulsado además a un partido considerado monolítico en la práctica política como el PRI al uso de Twitter, quizá la más cercana de las trincheras a la definición de los clásicos griegos Platón y Aristóteles y su Demos Kratos. O la democracia sin adjetivos, como la describió Enrique Krauze en la década de los '80.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



### (La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

#### \*Lolita Parra o el arte de la simulación

#### \*Para el verdadero jefe o tatiasca, con motivo de su cumpleaños 71

La presidenta municipal de San Pedro Cholula ha hecho de la simulación todo un arte, en especial cuando se trata de rendir cuentas y transparentar los gastos y sueldos de sus funcionarios y regidores.

Un botón de muestra es el capítulo de transparencia en el portal electrónico de este ayuntamiento [www.sanpedrocholula.org](http://www.sanpedrocholula.org), en el cual se asienta que el sueldo de la presidenta municipal, Dolores Parra Jiménez, y sus regidores es de apenas 5 mil 149 pesos con 63 centavos a la quincena.

Nada más falso.

Lolita Parra gana más de 50 mil pesos mensuales y sus regidores alrededor de 40 mil: 10 mil vía nómina y el resto a través de una compensación discrecional exenta de impuestos. Por supuesto, esto no aparece en su portal de transparencia.

La presidenta cholulteca no sólo miente a sus gobernados sino que incurre en responsabilidad administrativa al difundir información falsa en su sitio web.

El artículo 11 de la Ley de Transparencia establece en su fracción VI que los sujetos obligados, como el ayuntamiento de San Pedro Cholula, deben publicar, difundir y mantener actualizada "la remuneración mensual neta, de manera desglosada, de todos los niveles jerárquicos de los Sujetos Obligados, en las diferentes formas de contratación, incluyendo sueldos, prestaciones y sistemas de compensación".

Y el artículo 97 en su fracción I sostiene que incurren en responsabilidad administrativa los Sujetos Obligados que usen o divulguen información falsa o alterada, como es el caso de la nómina municipal de San Pedro Cholula que aparece en esta página electrónica

Los sueldos quincenales que se reportan son tan falsos que no resisten el menor análisis, pues nadie en su sano juicio puede creer que la alcaldesa Dolores Parra Jiménez gane 585 pesos más que un policía primero o 1,344 pesos más que un policía municipal segundo.

¿O usted le cree?

\*\*\*

Para quienes se preguntan por las causas o motivos del cese de Gilberto Loya Chávez como director de Policía y Tránsito Municipal del ayuntamiento de Puebla, les recomiendo se remitan a la trivía que el pasado 3 de abril publiqué aquí, y que hoy reproduzco:

"¿Qué director del ayuntamiento de Puebla podría ser exhibido en los próximos días por contratar una empresa en la que su esposa y un ex jefe suyo del estado de Chihuahua figuran como socios?"

"Tips:

"La empresa en cuestión fue contratada como asesora en temas de seguridad pública para gestionar y bajar recursos de Subsemun (Subsidio para la Seguridad Pública Municipal).

"El socio norteño del funcionario en cuestión es Lázaro Gaytán Aguirre, director de Seguridad Pública Municipal de Chihuahua y ex asesor en asuntos de seguridad del ex presidente municipal de San Andrés Cholula, David Cuatli Jiménez."

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



### **(Garganta Profunda/Arturo Luna)**

#### **Puebla: la guerra por el 2013**

El **Yunque** se reacomoda y pretende ganar una **guerra** declarada ya al **dueño del poder en Puebla**, el gobernador **Rafael Moreno Valle**.

La **ultraderecha** quiere que la **distracción** del **2012**, es decir, el insípido y anodino proceso electoral en curso, sirva de **cortina de humo** para librar la **verdadera lucha**, que es por el **2013**.

Un **punto clave** es el **dominio del padrón del PAN**, que hasta hoy controlan los **"soldados de Dios"**, lo que podría empezar a cambiar según se desprende de **reuniones** como la que tanta **polémica** ha causado con **miembros activos** del blanquiazul en **Casa Aguayo**.

Un análisis basado en **datos duros** señala que el PAN en la capital poblana ha cerrado ya desde hace varios años el **alta de miembros activos dentro de su nomenclatura**, por lo que su real **participación** interna en las **asambleas para definir candidaturas** se puede medir fácilmente: nunca ha rebasado los **2 mil miembros registrados** y los **mil 200 como asistentes efectivos**, lo que ha causado **triumfos** muy pero muy **cerrados**.

Es la **historia** de las sucesivas asambleas para elegir al **candidato a la alcaldía de Puebla**, que se han definido por entre **50 y 70 (escasos) votos de diferencia**.

Hay que revisar los casos de **Paco Emmelhainz** contra **Luis Paredes**, **Pablo Rodríguez** contra **Roberto Ruiz Esparza** y **Antonio Sánchez Díaz de Rivera** contra **Ana Teresa Aranda**.

La excepción a la regla fue la contienda entre **Eduardo Rivera** y **Humberto Aguilar**, pues el primero compitió contra un fardo de la política, un "Tigre" que no es sino triste gatito.

El **acercamiento** del **morenovallismo** con los **militantes activos**, en función siempre del claro proyecto político encabezado por el secretario general de Gobierno, **Fernando Manzanilla**, no es producto de la casualidad.

En un razonamiento sencillo, si cada uno de los **convertidos** cuenta con un mínimo de **5 votos adicionales**, entre familiares y amigos, se obtendría un muy buen colchón de unos **155 votos**, suficientes para **definir** al ganador de la contienda que se avecina por la **candidatura a la presidencia municipal de Puebla**, que esta vez será de **4**

**años y 8 meses: un platillo demasiado jugoso para dejar que El Yunque se lo coma solo.**

La **estrategia** del grupo en el poder es por demás interesante: **tomar el control del padrón** para **imponer condiciones** al interior del PAN en los momentos decisivos y **trascender** así el sexenio morenovallista, que acaba en **2017. Trascender y cómo, con qué aliados, cuáles fortalezas, son los enigmas hoy más importantes para Casa Puebla. De ello, hay que recordar siempre, depende la Ruta hacia Los Pinos.**

Por eso es fundamental el acuerdo, secreto, con **frailistas, paredistas, anateresistas, toñistas y riveristas** que son **activos** y que incluso han trabajado dentro de las estructuras del partido.

Varios de ellos estuvieron presentes en la reunión de Casa Aguayo. Todos deben ser "convencidos" o cooptados para sumarse al morenovallismo y en la futura asamblea, propinar el **golpe mortal al candidato que proponga la ultraderecha**, y que muy posiblemente será **Francisco (Franco) Rodríguez**, el recién ungido líder de la IP poblana.

Pero **El Yunque**, que es todo menos tonto, ya detectó la **jugada**: la (ni tan) sorprendente reunión en Casa Aguayo sólo vino a confirmar sus **sospechas**. De ahí que ha iniciado una **contraofensiva** para que los objetivos del morenovallismo, varios de los cuales hasta hoy habían sido marginados de los beneficios del poder, sigan fieles a la causa.

Están hablando con todos y cada uno de ellos para hacerles saber que ahora sí recibirán una **rebana del pastel**, aunque no se apelliden **Von Rasfeld, Duque, Mantilla, Ocejo, Fraile, Kasuki, Solano, Regordosa o Mondragón**. Les están diciendo que pongan oídos sordos al "canto de las sirenas" de los operadores de **Moreno Valle y Manzanilla: Eukid Castañón, Néstor Gordillo, Javier Lozano, Mario Rincón o Sergio Medina**, pues tendrán espacios y juego.

No hay tiempo que perder. Es, sí, una guerra, **guerra por el 2013**, cuyas sucesivas **batallas** ya ocurren, aunque poco de ellas trascienden.

El **morenovallismo** trabaja ya con la mira puesta en ese año fundamental para el futuro político del grupo alrededor del gobernador.

Y la **ultraderecha**, por su parte, hace lo propio: busca demostrarle **quién es quién** dentro del PAN, manteniendo el control del partido y ganándole la partida en la **elección del candidato que sucedería al actual edil de Puebla, Eduardo Rivera**.

No es una **lucha de titanes**, pero algo, algo se le parece.

[http://www.pueblaonline.com.mx/garganta\\_prof/](http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/)

**(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)**

### **El factótum de Puebla**

En la columna pasada escribí sobre "el tufo de la pluralidad manipulada", en la cual están involucrados diputados locales, varios dirigentes partidistas, todos los miembros del Gabinete (amigos y cómplices de siempre) y uno que otro individuo que sin ser mago o artista se ha especializado en manipular a la sociedad.

Me faltó mencionar al factótum, el personaje del que si estuviéramos en la época de Rossini, este columnista ya habría propuesto para interpretar precisamente al factótum, uno de los personajes del Barbero de Sevilla (por su trabajo político eh, no así por la connotación del título de la ópera). Me refiero a Eukid Castañón.

Si le parece complicado o exagerado lo que acabo de decir, déjeme hacer entonces el intento (quizás falle) de musicalizar mi comentario con cuatro frases del aria

"Largo al factótum", como ya quedó escrito obra de Gioacchino Rossini:

"Abren paso al hombre más importante de la ciudad. / Apurándose a su negocio ahora que atardece. / Ah, qué Buena vida no crees, que satisfactoria es / para un barbero con clase".

Y vaya que tiene clase este factótum poblano. Tanta como para que el poder político de Puebla, representado por Fernando Manzanilla y Rafael Moreno Valle, nada más ni nada menos, lo apoye y lo proyecte y lo utilice y a veces hasta le pida uno que otro bomberazo. De ser necesario me remitiré a las pruebas testimoniales y periodísticas. En fin.

Como ya es de sobra conocida, omitiré su interesante trayectoria profesional centrándome en los últimos movimientos estratégicos; a saber:

Fue designado candidato plurinominal por el PAN, partido al que nunca ha pertenecido. Incluso lo vimos muy cerca de Josefina Vázquez Mota, cuando ésta llegó a Puebla poco después de haber ganado la elección interna de su partido, a pesar del trabajo que en su contra hicieron algunos operadores (como el susodicho). Hoy Eukid tiene la responsabilidad de coordinar en Puebla la campaña de la panista. Hasta aquí es digamos que "normal" su presencia política en el ámbito del partido albiazul. Pero...

Lo que hace ruido, diría el clásico, es que también tiene a su cargo (o hasta hace poco tuvo, por ser laxos en la mención del hecho) el manejo político del enorme compromiso que significa dotar al Partido Nueva Alianza

(Panal) de votos suficientes para que conserve su registro, cuando menos en el proceso electoral de Puebla. De ahí su vinculación con los candidatos a diputados y senadores de ese partido. Y aquí, respetado lector, me surge la gran pregunta de la tarde:

¿Cómo o bajo qué método se manejará la distribución de sufragios para que el PAN triunfe en la elección distrital dándole a Josefina una carretada de votos y al mismo tiempo dejar contenta y satisfecha a Elba Esther Gordillo Morales sin que el PRI, obvio, meta su cuchara?

Por si esta cuestión resultara insignificante, agregue el lector que Eukid también actúa como el catalizador que mezcla, une o concilia en favor del gobierno a los grupos políticos que presionan o tratan de aprovecharse de las intenciones del poder (se llama deseo transexenal). Y auméntele la labor de reclutamiento que le permitió al Panal captar como candidatos a los priistas inconformes, acción en la cual, paradójicamente, colaboraron los dirigentes del tricolor, el pasado y el actual.

La verdad es un tema complicado no tanto para entenderlo sino para encontrar una justificación lógica y sin el sello de atentado contra la inteligencia de los gobernados, ciudadanos que por ahora participan en calidad de manipulables, como lo mencioné en la pasada entrega. Y sería más complejo si adicionamos al tema lo que se ha dado en llamar operación o trabajo político del factótum Castañón.

Aunque la mayoría de los poblanos ya estemos curados de espanto, debo de reconocer que no deja de sorprendernos el sesgo que se le ha dado a la pluralidad que por manipulada no cabe ni cabrá en la definición "democrática".

Vaya problema para Rafa.

[http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137](http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137)

### **(René Sánchez Juárez)**

#### **AMLO vs PRIAN**

Menos de veinte días en campaña y ya se están definiendo las estrategias en cada uno de los cuatro candidatos, sus alianzas y partidos, sus militantes, simpatizantes y hasta bots en internet. Quien tiene un verdadero reto, mas no imposible, es Andrés Manuel López Obrador, quien ha sostenido que no cuenta con la misma proyección en los medios electrónicos masivos, así como las posiciones en las encuestas, no reflejan la realidad. Hecho que quedó al descubierto por un cable de wikileaks donde revelan que para la embajada estadounidense Enrique Peña Nieto ha estado comprando medios de comunicación así como empresas encuestadoras con el fin de mostrar una imagen positiva y favorecedora con miras al 2012. Lo que sí es más palpable es que tendrá que ir en contra de gobiernos locales, veintinueve estados de la República en donde el PRD no es gobierno, los Gobernadores como ha sido costumbre apoyarán a los candidatos de sus partidos, son diecinueve priistas, seis panistas y tres en donde gobiernan las coaliciones de PAN-PRD-PT-MC-PANAL, dejando sólo con 4 gubernaturas perredistas, por si no fuera poco, también tendrá que combatir a las delegaciones del gobierno federal a lo largo y ancho del país. Es decir, será AMLO vs PRIAN. Como lo escribí en mi aportación de la semana pasada, los yerros en la campaña de Josefina Vázquez Mota la obligaron a dar un cambio al interior de su equipo cercano, y es que "la gota que derramó el vaso" fue un error de dedo en la redacción de la agenda por el vecino estado de Tlaxcala, ya que escribieron "Tlaxcala" desatando las mofas en las redes sociales, y con ellos el despido de Karla Garduño, quien también en sus tiempos de reportera cubrió el caso de la Guardería ABC, hay quienes sostienen que el error de redacción fue sólo un pretexto.

Al equipo de campaña "casualmente" se suman ex-colaboradores del Presidente Calderón, sólo hay que echar un vistazo a la lista, Ernesto Cordero ex-secretario de Hacienda y discípulo de "Vicente Calderón"; Max Cortázar, ex-vocero de la Presidencia; Luisa María Calderón, hermana del Presidente quien pidió voto por voto en Michoacán; Juan Ignacio Zavala el cuñado incomodo del mandatario, por aquello de los contratos en PEMEX; Germán Martínez, ex-secretario de la Función Pública y frustrado ex-dirigente Nacional del PAN. Ante la falta de liderazgo Josefina Vázquez Mota ahora se autodenomina "La Jefa" -otra mofa en Twitter- y no sabe cómo justificar la integración de Juan Molinar Horcasitas, involucrado en la desgracia de la Guardería ABC cuando estaba al frente del IMSS, objetando que es invitado de Gustavo Madero y no de ella.

La frase de "sólo el pueblo puede salvar al pueblo" acuñada en la campaña de AMLO, es una clara alusión a que sólo la sociedad civil, organizada, solidaria, informada, la que no tiene cercos informativos, la que tiene la oportunidad o la que tiene el gusto por tener diferentes fuentes de información, será la que pueda inclinar la balanza y con ello llevar a cabo "un cambio verdadero".

Las encuestas sólo son fotografías del momento, en donde todos aún pueden cambiar de opinión, aproximadamente el 30% aún no ha definido su voto y un 17% será de jóvenes que voten por primera vez,

quienes han vivido en carne propia el desempleo, la violencia, la crisis, que ha generado el gobierno panista y no querrán verse decepcionados como aquellos jóvenes del 2000 con Vicente Fox. Así que nada está definido y como dice a AMLO "sólo el pueblo organizado puede salvar a la nación".

[http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137](http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137)

**(Marcela Jiménez Avendaño)**

### Y tú ¿Qué tipo de elector eres?

En la presente elección concurrente veremos la actuación de 5 tipos de electores: los votantes racionales, aquellos que quieren escuchar propuestas; los votantes por candidato, que quieren conocer profundamente al candidato que le darán su voto y por lo general votan diferenciado; los votantes por partido, que votan por la marca; los votantes corporativos, que votarán según al gremio u organización al que pertenezcan; y los votantes que lo hacen por odio o castigo.

A nivel de los países más democráticos, los electores que diferencian sus votos y votan por candidatos y por propuestas son la mayoría. En cambio, en México, los más hacen de su voto un veto a los partidos que no apoyan junto con quienes votan por la marca o voto duro.

Por ello, en los resultados electorales de los últimos 12 años han perdido los candidatos que representan algún tipo de agravio a los electores. Ellos se mezclan con el 60 y 70 por ciento de los que votan por el partido.

Esto explica porque Enrique Peña Nieto tiene una preferencia tan marcada siendo que representa al partido con más militancia pero también porque, en lo personal y de cierta forma, no es identificado por agravios recientes a la calidad de vida de la población.

En cambio, Josefina Vázquez Mota forma parte del partido que ha detentado el poder en los últimos 12 años. Difícil distanciarse y, a la par apoyarse en él, por ello los votos de odio o resentimiento están frenando su crecimiento. Solo una crisis de imagen grave del candidato puntero le permitiría aumentar su intención de voto, por eso acaba de anunciar que su campaña se enfocará en los contrastes, veremos si esto le sirve para vencer al voto de castigo que carga encima.

Por su parte, Andrés Manuel López Obrador, tiene un voto en contra muy alto que se explica desde el momento que su primer spot a nivel nacional lo usa para pedir disculpas. En realidad, es difícil construir una candidatura ganadora si el protagonista mantiene una gran carga negativa por parte de varios sectores.

Finalmente Gabriel Quadri, viene avanzando en los electores que prefieren al candidato y a la propuesta. Sin embargo, y aunque este sector es relativamente pequeño frente a los votantes por partido y los votantes de castigo, creo que los candidatos debemos impulsar el voto racional, el voto por el candidato y desde luego el voto diferenciado. Es conveniente que cada elector sepa que no tiene porque darle todo el poder de su voto a un mismo partido. Esta es la única forma que tiene el ciudadano de darle equilibrio al poder público, es la única manera de asegurar que los políticos se cuiden los unos a los otros, y para ello es el voto.

En estos días de campaña, Enrique Peña decidió contarnos, desde su punto de vista, la historia de México en los últimos 6 años –algo muy conveniente–; Josefina Vázquez Mota nos contó su vida personal –también muy conveniente–; y Andrés Manuel López Obrador nos explicó su pasado político; mientras Quadri con una narrativa fresca nos puso enfrente una analogía de valores y personalidades de los candidatos. Yo me quedé con esta última forma de hacer política.

[http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137](http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137)

## MILENIO

**(Trascendió Puebla)**

**:Que** el Sindicato Independiente de Trabajadores de Volkswagen estará este día en Silao, Guanajuato, para "pelear" la titularidad del contrato colectivo laboral de los 137 trabajadores que laboran en la planta de motores de la firma alemana.

En la reunión también estará presente la representación de la CTM, a quien se le había adjudicado el contrato laboral, sin embargo, ante la queja de trabajadoras por bajos salarios, se solicitó la intervención de la STPS para analizar a qué central obrera administrará el contrato colectivo.

**:Que** este día, el secretario de Seguridad Pública municipal, Amadeo Lara Terrón, hará oficial un nuevo cambio al interior de su dependencia, al destituir a Gilberto Loya Chávez, quien hasta ayer ocupó la dirección de la Policía y Tránsito Municipal.

Entre los trascendidos se advierte que la destitución de Loya Chávez se debe principalmente a sus bajos resultados al frente del cargo, ante el incremento de inseguridad, principalmente por el delito del robo en la capital.

**:Que** no fue una buena noticia para los seguidores de López Obrador la postura del dirigente del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), preso en el penal de San Miguel, al llamar a votar por el PRI en las elecciones federales.

**:Que** las autoridades sanitarias protegerían a los consumidores si los operativos de inspección y vigilancia dejaran de ser una simulación como ocurre cada año en los giros comerciales relacionados con pescados y mariscos.

Ante la presunción de responsabilidad de provocar la intoxicación de una veintena de consumidores la autoridad clausura negocios y aplica multas, pero nada se sabe de sanciones a funcionarios públicos por omisión.

**:Que** el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) tiene un nuevo adepto priista, se trata de un precioso exfuncionario marinista que fungió como director del Instituto Poblano de la Juventud, Jorge Vázquez.

**:Que** la expresidenta municipal de la ciudad capital demoró mucho en una respuesta tan lacónica con un sí al debate con el extitular de la STPS; Javier Lozano Alarcón, en un asunto tan trivial, impuso "agenda" para seguir en campaña mediática sin estar de manera permanente en la entidad.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9144054>

### La Jornada de Oriente

#### (Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

#### **Tres factores que están bajando la popularidad de JVM en la ciudad de Puebla**

La ciudad de Puebla –principalmente en la clase media– es uno de los bastiones del Partido Acción Nacional (PAN) a nivel nacional. Por esa razón se deben prender los *focos rojos* en el albi azul, ya que en un mes Josefina Vázquez Mota bajó 3.5 puntos en la capital poblana, y en el nivel general de preferencias, casi ha sido alcanzada por Andrés Manuel López Obrador. Esa condición parece explicarse por tres factores fundamentales:

El más importante es la falta de cohesión en el PAN y que hasta ahora, en el caso de la ciudad de Puebla, los candidatos albi azules no están siendo un factor para incrementar la popularidad de Acción Nacional y de la aspirante presidencial, que ahora es conocida como La Jefa.

Un segundo factor es la imagen de inseguridad, desorden y debilidad que ha despertado Josefina Vázquez Mota como resultado de varios yerros en su campaña. Y un tercero es que hasta ahora la candidata no está optando por hacer un rompimiento o deslinde de los saldos negativos que deja el gobierno de Felipe Calderón Hinojosa. Esos tres factores ya provocaron un importante desastre en la campaña panista para el caso de la ciudad de Puebla. De acuerdo con las encuestas –telefónicas– que semanalmente hace *La Jornada de Oriente*, el proceso interno del PAN permitió a Vázquez Mota llegar a un nivel muy elevado de popularidad, ya que tocó los 30 puntos. Esa condición se explica mucho porque la selección de candidatos en Acción Nacional atrajo la atención no solamente de militantes panistas y simpatizantes del albi azul, sino también de sectores de la opinión pública que son ajenos a dicha fuerza política, pero les gustaba la figura de la ex legisladora y secretaria de Educación y Desarrollo Social.

Sin embargo, el mal diseño del arranque de la campaña de Vázquez Mota, sumado a que en Puebla los candidatos locales aún no prenden los ánimos, ya provocó que se desvanecieran muchas simpatías, de voto *switcher*, hacia Vázquez Mota, lo que le ha representado una pérdida de casi 6 puntos.

Es cierto que es prematuro decir que la baja en la puntuación de Vázquez Mota en la ciudad de Puebla será una tendencia, ya que las campañas apenas están comenzando y en un mes o mes y medio podrían dar un vuelco. Pese a ello, la panista ya debe ver con preocupación lo que pasa en la capital poblana porque será muy complejo recuperar esos puntos valiosos que ya se perdieron. Si no se hace, el albi azul podría sufrir importantes derrotas en el ámbito de la capital.

La anterior es una situación que se hace más complicada si se toma en cuenta que no todos los candidatos del PAN en Puebla tienen los mismos apoyos y las mismas condiciones para competir, ya que por un lado están los abanderados del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quienes son los que tienen más respaldo; y por otro, los del partido, de los grupos tradicionales del albi azul, que no tendrán la misma disposición de medios que los primeros.

Y por si fuera poco, se tiene a Javier Lozano Alarcón, un candidato a senador anti-popular y bravucón.

La ciudad de Puebla que tiene un pronunciado corte conservador siempre ha sido una reserva importante de votos para Acción Nacional –aun cuando el PAN no ha ganado las elecciones federales–, y también tiene la característica de ser una metrópoli con un elevado nivel de rechazo hacia la izquierda, y en particular hacia López

Obrador.

Ante esa condición surge la interrogante: ¿por qué en los últimos días bajó el índice de popularidad de Josefina Vázquez Mota y de Enrique Peña Nieto para el caso de la capital, y subió la intención de voto de Andrés Manuel López Obrador?

De acuerdo con el último sondeo de *La Jornada de Oriente*, Vázquez Mota tiene 24.4 puntos de intención del voto contra 23.6 de Andrés Manuel López Obrador –que creció 5.3 punto en un mes– y 16.8 puntos de Enrique Peña Nieto.

Ese resultado es parecido al que publicó ayer la empresa GEA/ISA –a nivel nacional– que pone en empate técnico a Josefina Vázquez Mota con 23.9 por ciento de las preferencias electorales contra 21.9 de Andrés Manuel López Obrador, quienes a su vez, cada uno de ellos está más de 20 puntos en desventaja contra Enrique Peña Nieto.

Tales cifras parecen ser consecuencia de que López Obrador, para el caso de la ciudad de Puebla, estaría acumulando un número importante de simpatías de jóvenes, que es un sector que por ahora el PAN no tiene de su lado, y menos con una imagen de Vázquez Mota hablando en tono lúgubre.

Un acto que ayudó mucho a Andrés Manuel López Obrador en ese ámbito fue el éxito que tuvo al presentarse ante estudiantes de la Universidad Iberoamericana de Puebla, quienes en su mayoría son de clase media alta. Y un segundo factor es que López Obrador, pese a su campaña melosa de República Amorosa y de brindar perdón a diestra y siniestra a todos, es quien está captando dos peculiaridades:

Hay una visión acentuada de con él habrá un cambio verdadero, pero principalmente es quien capta a la ciudadanía inconforme con los resultados del gobierno de Felipe Calderón Hinojosa en materia de seguridad pública, desempleo y pobreza.

A su vez, Enrique Peña Nieto con su campaña de baja confrontación –por lo menos hasta el día de ayer en que se hicieron los primeros ataques duros contra Vázquez Mota– y de anteponer su figura de galán, de hombre sereno y de discursos bien medidos, no está captando a los inconformes con los casi 12 años de malos resultados de los gobiernos panistas.

A su vez, los candidatos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) de la ciudad de Puebla se muestran abiertamente timoratos en sus críticas al PAN, por el miedo que le tienen al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. La única excepción es Pablo Fernández del Campo, que hace esfuerzos menores por ser un poco anti-albiazul.

Si continúa ese comportamiento en el PRI, podría entrar en una etapa de desastre cuando en mayo se desate la *campaña negra* que seguramente se tiene preparada en Los Pinos.

Y de la cual se rumora incluye un golpe a la figura del ex gobernador Mario Marín Torres.

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/tres-factores-que-estan-bajando-la-popularidad-de-jvm-en-la-ciudad-de-puebla\\_id\\_6116.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/tres-factores-que-estan-bajando-la-popularidad-de-jvm-en-la-ciudad-de-puebla_id_6116.html)

## **(Editorial)**

### **Atentado contra el patrimonio cultural**

El gobierno del estado ha dispuesto, con aprobación del Congreso local, la venta de seis inmuebles del Centro Histórico, que datan de entre los siglos XVII y XIX, entre los que se encuentra la Casa de la Fundación del Convento de Santa Mónica. Los edificios pertenecen al Patrimonio Cultural de la Humanidad, por lo que especialistas en la materia han reprobado esta determinación del Poder Ejecutivo.

Efectivamente, vender estos edificios constituye un atentado contra la preservación del patrimonio cultural de Puebla, ya que cualquier particular que los adquiera no tendrá ni la capacidad ni la atención para conservar las casonas, pues solamente las instituciones públicas han mostrado la posibilidad de rescatar estos inmuebles.

Es importante recordar que en la década de los 80 en Puebla se registró un ejemplo de preservación del patrimonio cultural, cuando el gobierno del estado donó a la UAP –dirigida entonces por Alfonso Vélez– diversos inmuebles que pudieron ser restaurados en su arquitectura y preservado su valor cultural, además de que han tenido la función pública de albergar varias facultades e institutos de la universidad.

Resulta peligroso para la preservación de los bienes culturales la actual visión que domina en el gobierno del estado para vender los edificios que son de su propiedad y no se utilizan, entre ellos varios del Centro Histórico, por la simple visión de optimizar los recursos del erario, marginando la función primordial de proteger los bienes históricos y culturales de la sociedad poblana.

[http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/atentado-contra-el-patrimonio-cultural\\_id\\_6115.html](http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/atentado-contra-el-patrimonio-cultural_id_6115.html)

**(Primera Columna/Oscar López)**

- **Otra vez el llamado a la unidad**
- **Ese es el problema de Vázquez Mota**
- **La guerra de spots**

A 24 horas de haber anunciado su "golpe de timón" para redirigir el rumbo de su campaña, ayer otra vez Josefina Vázquez Mota reiteró el llamado a los militantes de su partido el PAN para que se sumen al proyecto y lograr el triunfo el 1 de julio. "Hagamos una tregua por la victoria", dijo desde la sede de su partido lo que más bien parece otro lamento para justificar los yerros que la llevaron a "reforzar" su equipo de campaña, con personajes ligados estrechamente al Presidente Felipe Calderón Hinojosa.

Este martes se dieron a conocer los nuevos spots aprobados por el IFE, donde se nota que ahora sí le dedicaron un poco más de tiempo para la producción, pues en la primera versión se dedicaron a denostar al su principal adversario Enrique Peña a quien acusan de mentiroso por no cumplir sus compromisos.

El PRI no dejó pasar este asunto y de inmediato salieron a decir que la mentirosa es la panista al hablar de cifras infladas respecto al programa de pisos firmes, respecto a las oficiales que corresponden a la realidad y que por cierto, no es un buena que digamos.

En el segundo spot maneja el lema de "tu voz es mi voz" donde inicia ella presentándose y las frases las completan diferentes personas, hombres y mujeres que terminan con la invitación a sumarse a la campaña a través de la página [www.yovotodiferente.com](http://www.yovotodiferente.com).

Todavía se escuchan en los medios electrónicos los spots donde Vázquez Mota hace alusión a que será una presidenta con falda, pero eso sí, con muchos pantalones, contradiciendo su condición de género y tratando aparentar una firmeza que hasta el momento no se ha visto. Como tampoco ha cambiado su voz tibia y falta de fuerza ni su gesto acartonado.

El experto español en guerras sucias Antonio Solá, aquél de la frase célebre Andrés Manuel es un peligro para México.

Habrà que ver si le puede ayudar a remontar un poco.

CONFETI...ahora sí se voló la barda Marcos Garita al decir que los casos de intoxicación de quienes consumieron camarones que compraron en su establecimiento La Almeja, son producto de una campaña de extorsión...pero si los afectados llevaban 4 días en el Hospital de La Margarita...además exigió nota o factura de compra para hacerse responsable de los gastos provocados por los alimentos en mal estado...si en sus locales solo dan un papel en blanco con el monto que los consumidores deben pagar directo en caja...abusadillo el ex regidor.

[http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id\\_columna=4376](http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4376)

**(Juicio/Mauro González Rivera)**

**CONVENCERSE TAMBIÉN ES UNA FORMA DE CORREGIR EL RUMBO**

Es cierto que existe un electorado difícil para entender las promesas de los candidatos a los cargos de elección popular, porque es innegable la desconfianza que despiertan los políticos de todos los partidos que atienden más a sus ambiciones personales que a entregarle al pueblo un poco de lo que se les ha quitado. Y en los momentos actuales en que la contienda electoral llevará al país a conocer el primero de julio al nuevo presidente. Convencerse de que con propuestas serias puede darse el cambio que se anhela, es también una forma de corregir el rumbo.

La presencia de ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, hoy a las 5 de la tarde en la explanada de la plaza de armas de San Pedro Cholula, es una oportunidad de escuchar y conocer sus propuestas para corregir el rumbo de la República, por medio de la emisión del sufragio, porque para México ha llegado la hora decisiva y el pueblo que atiende más a la conducta liberal no quiere ni por un minuto más estar bajo el yugo de la derecha que ha llevado a la Nación en los últimos 11 años a la ruina, si habamos de los tiempos modernos.

Se espera en la legendaria ciudad distante de la capital a unos 10 kilómetros, una concentración multitudinaria que vaya acorde a las que se han manifestado en varios estados de la República, donde es fácil escuchar de los ciudadanos que "los tiempos son propicios para girar en torno a un nuevo gobierno y a observar el cambio que esperan los que dicen que sí ya probamos y experimentamos, ¿por qué no hacerlo con la izquierda?

**14 COMPROMISOS EN 7 ESTADOS SIGNÓ YA ENRIQUE PEÑA NIETO**

En tan solo un poco más de 10 días de campaña, el candidato del PRI-PVEM ENRIQUE PEÑA NIETO, marcha con solidez, según el decir de sus voceros, que demuestra luego de su presencia en siete estados de la República el haber firmado 14 compromisos, que de ganar, esta seguro de triunfar. Por otra parte los números en las encuestas le son absolutamente favorables. Incluso, vía internet, es el líder indiscutible de todas las redes sociales, lo que muestra un claro y transparente posicionamiento, asegura a los medios de comunicación el

coordinador general de la campaña LUIS VIDEGARAY.

Al respecto da a conocer que tan solo en la primera semana de su peregrinar político, el sitio [www.peñanieto.com](http://www.peñanieto.com), registró más de 315 mil visitas. Los videos en el canal oficial de Youtube, superan los 2 millones de reproducciones. PEÑA NIETO es el candidato presidencial con más seguidores en Twitter y Facebook, donde ya supera los 2 millones de amigos.

"Estamos muy animados. Sin embargo, el esfuerzo no se detiene y no hay espacio para el exceso de confianza. Hay que acelerar a fondo y fortalecer el entusiasmo, no la confianza, entre quienes queremos lograr un cambio para México. La ventaja que hoy conserva en redes sociales y en las preferencias ciudadanas, no sólo se tiene que mantener, sino que se tiene que ampliar. Tú

puedes colaborar para que así sea. Invita a tus amigos a sumarse a esta campaña, con solo hacer click en <http://enriquepenanieto.com/invita-tus-amigos>. Lograr la transformación de México es una tarea que requiere del esfuerzo de todos. Reitero: no podemos confiarnos, esta carrera apenas comienza".

Así lo dice Luis Videgaray Caso, Coordinador de la Campaña del candidato Enrique Peña Nieto

### **NO LE TENGO MIEDO A LA INTELIGENCIA: GERARDO ISLAS M.**

"No le tengo miedo a la inteligencia, bienvenida sea a las filas de Nueva Alianza, porque son los jóvenes preparados y los experimentados políticos los que entreverados generacionalmente, dan los resultados que quieren los ciudadanos", asegura el joven dirigente de Nueva Alianza, GERARDO ISLAS MALDONADO, durante el encuentro que sostuvo ayer con un grupo de columnistas, acompañado del presidente del comité municipal JULIO LEOPOLDO DE LARA VALERA y del coordinador general de campaña, diputado GUILLERMO ARÉCHIGA SANTAMARÍA.

Explicó a los cuestionamientos de los periodistas como logró apuntalar la participación de su partido en los 16 distritos electorales y fórmulas al Senado, tras la ruptura con el PRI. Valoró a sus abanderados por los cuatro distritos de Puebla y reconoció que Leticia Jasso Valencia, Luis Alberto Arriaga Lila, Marcela Jiménez Avendaño y Silvia Arguelles de Julián, tienen con que ganar la elección del primero de julio, al igual que los candidatos Adrián Víctor Hugo Islas Hernández y Enoé González Cabrera. Islas Hernández, reprochó al partido en que militó por muchos años, su actual proceder y no dudó en decir a los periodistas que tales acciones las encaró de frente y señaló que los actos de corrupción denunciados fueron contra el ex gobernador MARIO MARIN TORRES, Blanca Alcalá Ruiz, Juan Carlos Lastiri Quirós y otros más, adelantando que pronto hará públicos comentarios sobre todos aquellos que han tenido su paso por le SEDESO estatal con documentos irrefutables.

Silvia Arguello y Marcela Jiménez, dieron cuenta de sus propuestas ante el electorado de los distritos 11 y 12, asegurando que han encontrado buenas respuestas porque la gente apoya a los nuevos perfiles. Por su parte GUILLERMO ARÉCHIGA SANTAMARÍA, al responder sobre las posibilidades de triunfo de su partido, manifestó que la competencia se dará reñida, pero que guarda optimismo por los resultados que puedan arrojar los comicios del primero de julio.

### **GRANJAS CARROLL DE MÉXICO EN EL PACTO MUNDIAL DE LA ONU**

Como parte de su rendición de cuentas en materia de Responsabilidad Social, la empresa Granjas Carroll de México se ha inscrito en la Red del Pacto Mundial de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), asumiendo el compromiso de dar cumplimiento a sus 10 principios de sustentabilidad y prácticas operativas y estratégicas. La porcícola mexicana con presencia en Puebla y Veracruz, certificada por sexto año consecutivo con el Distintivo ESR 2012 por parte del Centro Mexicano para la Filantropía, tiene como un paso más alcanzar estándares internacionales en la materia, aseguró su director general, VÍCTOR OCHOA CALDERÓN.

En éste ejercicio trabajará en la observancia de los parámetros establecidos en el Pacto Mundial, al tiempo que continuará reportando sus acciones de Responsabilidad Social Empresarial ante la instancia nacional, el CEMEFI y el Global Reporting Initiative (GRI), otra organización de carácter internacional a la que se ha sumado. El Pacto Mundial de las Naciones Unidas, es una iniciativa para las empresas que se comprometen a alinear su desempeño bajo 10 principios rectores con la premisa de garantizar el avance de los mercados, el comercio, la tecnología y finanzas para beneficio de las economías y las sociedades en su conjunto.

Estos principios se refieren al apoyo y protección de los derechos humanos, estándares laborales, medio ambiente y lucha contra la corrupción, rechazando al interior de las organizaciones toda forma de discriminación, trabajo forzoso o bajo coacción, promoviendo, por el contrario, la libertad de asociación y el derecho a la negociación colectiva.

Granjas Carroll de México, subsidiaria del grupo Agro Industrias Unidas de México (AMSA) y productora de 1.2 millones de cabezas de cerdo al año, mantendrá su enfoque de cuidado ambiental en sus procedimientos, así como el desarrollo y difusión de tecnología respetuosa con el ambiente, refirió en entrevista el empresario VÍCTOR OCHOA CALDERÓN.

Entre los parámetros promovidos por la ONU, se encuentra también el impulso al desarrollo regional e industrial, de programas contra el delito y de equidad con las mujeres. Desde el año 2000, la ONU ha

promovido la Red del Pacto Mundial para los sectores mundiales, contando con más de 8 mil 700 participantes, entre ellos más de 6 mil empresas en 135 países.

En México, 281 empresas han suscrito el pacto, siendo Granjas Carroll de México, la primera compañía del ramo pecuario en formar parte de este acuerdo global. Veracruz ya contaba con cuatro organismos en el Pacto, mientras que en Puebla, sólo había uno. En cuanto a Global Reporting Initiative, es una organización creada en 1997 por convocatoria de la Coalición de Economías Responsables del Medio Ambiente y el Programa de Medio Ambiente de las Naciones Unidas. Ha desarrollado la "Guía para la Elaboración de un Informe de Sustentabilidad", cuya primera versión surgió en el 2000. Su misión: mejorar calidad, rigor y utilidad de los reportes de sustentabilidad implementando el triple balance: económico, social y medioambiental.

[http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id\\_columna=4374](http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4374)



### **(La Radiografía/Fabián Gómez)**

#### **Abandona Moreno Valle al PAN**

En el escritorio de Josefina Vázquez Mota, descansa un reporte de las acciones que lleva a cabo el gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle Rosas en favor de los candidatos del PAN.

Hoy más que nunca, se siente una campaña en donde la prioridad para el ejecutivo poblano son los candidatos del Panal, partido del que es dueño de la franquicia en Puebla gracias a las excelentes relaciones que tiene con su amiga Elba Esther Gordillo.

A los candidatos del PAN que dirige Juan Carlos Mondragón simplemente los ha ignorado.

No los toma en cuenta y mucho menos les envía algún tipo de apoyo.

Por eso no es un secreto que al interior del PAN existen dos grupos de candidatos impulsados por una parte por el gobernador Moreno Valle y por la otra por el CEN del PAN, el CDE del mismo y el alcalde Eduardo Rivera.

Moreno Valle solo apoya a los candidatos que le garantizarán sumisión en caso de ganar la elección y a los que representan diferentes intereses para su proyecto simplemente los ignora.

El caso más concreto lo representa Josefina Vázquez Mota, quien no ha recibido el apoyo que debe ser de la estructura estatal como lo tiene el partido de Elba Esther.

Las reuniones que llevan a cabo los candidatos de Moreno Valle son alejadas del CDE del PAN y de los candidatos que no impuso.

Moreno Valle le apuesta a que pierda Vázquez Mota para seguir como el mandamás en Puebla, pues no es envidiable su relación con la candidata panista.

Y es que en caso de que Vázquez Mota gane, Moreno Valle tendrá que acostumbrarse a regatear todo tipo de apoyo de la federación.

Ni se diga la descomposición que sufrirá su sucesión.

Parece que la mejor carta que le queda es que gane el PRI, en donde la maestra Gordillo tiene derecho de picaporte.

Pero curiosamente al PRI le ha quitado varios de sus militantes, a quienes les ha ganado la ambición y seducido las promesas de quienes dicen representar al gobernador Moreno Valle en el Panal.

Moreno Valle al principio todo lo tenía controlado, hoy la situación se le ha complicado y terminará quedando mal con tantos compromisos que ha creado.

Por cierto: Eso que no mete las manos es una verdadera vacilada, pues logró imponer candidatos en el PRI, el PAN y el Panal.

Claro: En el PRI le conviene que pierdan algunos a quienes no ha sometido; en el PAN también y en el Panal sabe que casi todos perderán, pues lo que busca es votos para el partido de su madrina política.

#### **Carta aclaratoria:**

**Puebla, Pue., a 10 de Abril de 2012**

**Fabián Gómez Hernández**

**Director General**

#### **Portal Contraparte Informativa**

En relación a los comentarios publicados el día de ayer en su columna La Radiografía, titulada "Los empleados de Moreno Valle", refiriendo al "señor Chávez", hago las siguientes precisiones:

El señor Enrique Chávez Estudillo ingresó a laborar en el gobierno del estado el pasado 16 de enero del 2012 con la categoría Jefe de Departamento y adscrito a la Coordinación General de Giras y Eventos.

Sin embargo, el señor Chávez dejó de prestar sus servicios el pasado 31 de marzo de 2012 por así convenir a sus intereses.

Agradezco la atención a esta carta y su pronta publicación, ya que contiene información útil y verídica para que sus lectores queden bien informados.

Reciba un cordial saludo, y quedo a sus órdenes.

**Atentamente**

**Sergio Ramírez Robles**

**Director General de Comunicación Social del Poder Ejecutivo del Estado.**

**Servido.**

[http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id\\_columnista=01](http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01)

**(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)**

### **La derrota de Lety Jasso**

Pues ya es oficial. Leticia Jasso Valencia tira la toalla y se declara prematuramente perdedora en el distrito número 6, en el cual es candidata a diputada federal por el Partido Nueva Alianza. De hecho, la también Senadora de la República jamás tuvo la oportunidad de, por lo menos, competir contra las dos fuerzas políticas más importantes en Puebla: PRI y PAN. Su candidatura es un fracaso, una derrota anticipada, entregó la plaza, pues.

Y es que Jasso Valencia declaró que prefiere continuar en su calidad de Senadora de la República, que solicitar licencia para contender por la diputación federal en la ciudad de Puebla. Y ofrece argumento lógicos, válidos y legales, pero definitivamente sin valor moral. La también exdirigente del Sindicato de Trabajadores de la Educación en Puebla, argumenta que al ser suplente de Rafael Moreno Valle, no puede solicitar licencia como Senadora porque se perdería esa posición política.

Agrega que el Partido Nueva Alianza, al cual pertenece, se quedaría sin una Senaduría en la Cámara Alta y que eso es más importante. Y tiene razón, para ella, para el PANAL, para Elba Esther Gordillo y para el sindicato magisterial es mejor tener una Senaduría, que una candidatura en un distrito en el que lo único que tiene seguro, es la derrota.

Y si somos más exigentes con nuestra "representante popular", bien podríamos exigirle que no juegue en dos pistas. La opción más decente, la que se apegaría al compromiso social, la que más se acerque a la moralidad y los valores políticos, sería que dejara de ser candidata a diputada federal y se dedicara de "tiempo completo" a su responsabilidad como Senadora.

La otra opción, aquella que le daría un verdadero valor político y sería ejemplo de sacrificio por la sociedad, es que en verdad pidiera licencia como Senadora y se dedicara de "tiempo completo" a ser candidata a diputada federal, aunque su derrota está garantizada y en un penoso y vergonzoso cuarto lugar.

Se lo firmo, maestra.

**El Verdugo**

Si alguna posibilidad tenían los candidatos del PAN a diputados federales de competir en esta elección, la uniformidad de su publicidad con la de su candidata presidencial Josefina Vázquez Mota, los va a ayudar... pero a perder. El Verdugo dice: están igual que los priistas hace 6 años, cuando les recomendaban evadir a Roberto Madrazo y ni tomarse una foto.

Gracias

[http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id\\_columnista=22](http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22)

**EL POPULAR**

**(Contrastes/Carlos Gómez)**

### **Exoneran a esposa e hija de Arango**

Alma Delia Bustamante López y Saraí Daniela Arango Bustamante, esposa e hija de Alfredo Arango García, respectivamente, pueden respirar tranquilas, caminar por la calle y andar como si nada y sin problema legal alguno, debido a que sus respectivos juicios de amparo fueron archivados por la sencilla razón de que ninguna tiene orden de aprehensión.

El periodista Alejandro Mondragón reveló en su columna Al Portador el pasado 15 de marzo que Efraín Ruiz Meneses acudió de forma personal al Juzgado Quinto de Distrito para desistirse del amparo que pidió.

Aquí parte de la columna de Alejandro Mondragón:

“¿Pacto de impunidad?, lo ubican y dejan que se vaya

¿Circo, maroma o teatro?

¿Complicidad?

¿Acuerdo por debajo de la mesa?

¿Entrega voluntaria?

Tales interrogantes se formulan a partir de un hecho que resulta políticamente inexplicable, en el contexto que "nadie por encima de la Ley" en el caso de los ex funcionarios de la administración pasada que incurrieron en irregularidades.

Y es que el pasado 5 de marzo del 2012, durante más de tres horas, estuvo en el juzgado quinto de distrito, el ex subsecretario de Obras, Efraín Ruiz Meneses, para idesistirse! del amparo 1657/2011 que había promovido contra la acción de inhabilitación y sanción de parte de la Contraloría del Estado.

Lo que llama la atención son dos cosas: su presencia física en el juzgado fue para ratificar el desistimiento que había hecho personalmente días antes ante la autoridad judicial. No hubo nadie que lo molestara y mucho menos lo detuviera ante el proceso iniciado en su contra.

¿Qué pasó?

¿Hubo quién detuvo la acción judicial en su contra?

Que alguien explique, ¿qué pasó?

Hay **dos documentos que indican los momentos antes y después del desistimiento**".

Hasta aquí la cita.

Las dudas que atinadamente planteó Alejandro Mondragón hoy se pueden aplicar por los juicios archivados 85 / 2009 del Juzgado Noveno de Distrito de Saraí Daniela Arango Bustamante y el 79 / 2012 del Juzgado Primero de Distrito de Alma Delia Bustamante López.

Como dice Mondragón: ¿qué paso?

\*\* \*\* \*

Es cuestión de horas para que Julián Haddad Férez emita una declaración oficial con respecto al amparo que promovió por una orden de aprehensión contra la PGR.

Las personas que pudieron comunicarse con el empresario, ex regidor y ex aspirante a diputado federal del PRI, aseguran que está tranquilo y que es un tema menor que pronto aclarará y resolverá.

Así que seguiremos en espera de su versión.

\*\* \*\* \*

<http://eluniversitario.com.mx/contrastes/>

## **Puntual**

**(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)**

### **Por una República amorosa**

Andrés Manuel López Obrador llegará hoy a Puebla a lo que será la primera de sus tres visitas durante su campaña por la presidencia de la República. Tiene la intención de visitar 200 distritos en todo el país y aquí empieza en San Pedro Cholula, con un acto masivo con el que la izquierda local pretende mostrar su músculo y si puede fingir la unidad perdida.

La asamblea informativa que se realiza hoy pretende ser es un instrumento político para medir el avance de la organización de su Movimiento de Renovación Nacional, que en el caso de la entidad poblana y de acuerdo con la información que le manejan a López Obrador cuenta con presencia en un 95 por ciento de los municipios de Puebla, lo que por supuesto está por verse y mejor aún confirmarse el uno de julio.

Sólo se anuncian dos discursos para esta tarde, los del candidato al Senado de la República, Manuel Bartlett Díaz, y el de López Obrador todo con el fin de evitar el protagonismo al que tanto están acostumbrados los dirigentes de las tribus y los partidos que conforman la coordinación del Movimiento Progresista.

En esta semana se han reunido y para que ninguno de los dirigentes se quiera agandallar el evento de Andrés Manuel en San Pedro Cholula, la sede ha sido la casa de campaña del candidato Bartlett. Hasta ahí han llegado los representantes de los tres partidos y los dirigentes de MORENA.

El acuerdo principal y fundamental es que el primer evento de hoy de López Obrador salga bien y todos aporten contingentes. En principio esperan la presencia de por lo menos 10 mil personas que están convocadas a partir de las seis y media de la tarde.

Como todos quieren estar cerca del candidato de la República Amorosa en el templete, consensaron que los únicos que estarán junto a él serán: los 16 candidatos a diputados, los tres dirigentes estatales de los partidos de la Revolución Democrática, del Trabajo y del Movimiento Ciudadano, el de MORENA y algunos presidentes municipales de las izquierdas.

Como detalle de esta organización, algo que nunca falta en la izquierda, es que el diputado local y candidato a diputado plurinominal, José Juan Espinoza, del Movimiento Ciudadano, considera que la plaza, por ser él de origen cholulteca le pertenece, y desde hace varios días se prepara para llenarla con banderas de color naranja; ante esto la respuesta del PT fue llevar el mayor número de banderines rojos y los perredistas anoche estaban buscando llevar amarillas, aunque en realidad algunos dudan que por su pobre número se vean.

La izquierda poblana mostrará una vez más que la unidad no está en su naturaleza ni es su vocación y aunque López Obrador pretende acabar con esas diferencias, su reto es enorme y ni siquiera sus proclamas a favor de la armonía, el rescate de los valores y el amor le serán suficientes, a las pruebas nos remitimos.

<http://www.ngpuebla.com/node/18783>

### (Angelopolitanas)

Como en una escena de las viejas películas de los sesenta, la historia de Huachibaldas y Villa Tiros –como se conocía popularmente a los municipios de Xicotepéc de Juárez o Villa Juárez y Huauchinango- está a punto de repetirse y hoy no será por la posesión de un rancho o una bella dama, sino por una diputación federal.

Las nominaciones como candidatos de Carlos Martínez Amador por el Partido Acción Nacional y de Laura Guadalupe Vargas Vargas por la alianza Compromiso por México PRI-Verde, congelaron las relaciones personales de dos grandes amigos: Alberto Amador Leal, tío de Carlos, y Ardelio Vargas Fosado, padre de la aspirante.

La región y su historia política los unió por más de cinco décadas pero la rivalidad política los enfrenta hoy y es que el grupo de Amador Leal aceptó la nominación panista ante lo que consideró la imposición de René Lechuga Fosado y a que encontraron las puertas cerradas en el PRI.

Al final, el tricolor hizo movimientos y cambios que dieron como resultado la postulación de la hija del secretario de Seguridad Pública del estado, actualmente diputado priista con licencia, con las consecuencias de lo que es inevitable, la reedición de la confrontación de los dirigentes políticos de dos entrañables pueblos serranos.

@

No le extrañe que la abogada Bárbara Ganime regrese en los próximos días al Congreso del estado.

Sí, pero no será como legisladora sino como directora de una nueva área que ya fue aprobada en la estructura de la Cámara de Diputados y a propuesta no del PRI sino de los partidos de la oposición que integraron Compromiso por Puebla. Lo que es la vida, ella, fiel priista, abandonada a su suerte.

@

Con el argumento de que no hay nadie que la supla y que la ley no la obliga a solicitar licencia en el Senado de la República, la candidata a diputada federal de Nueva Alianza por el distrito VI de la capital, la profesora Leticia Jasso Valencia, anunció formalmente que concluirá y por lo tanto cobrará sus dietas en lo que resta de esta Cámara aunque gane el proceso del uno de julio.

Sus compañeros de la legislatura local que también son candidatos no corrieron con la misma suerte y es que, aunque a ellos tampoco la ley los obliga a solicitar licencia, las dirigencias de los partidos y los coordinadores legislativos decidieron que se separaran de sus curules mientras anden en campaña. Recursos que muchos de ellos extrañan, ahora que sus partidos sufren de astringencia económica.

@

Debe usted saberlo, Telcel dejó de ofrecer desde el 29 de marzo Internet ilimitado en sus planes mensuales y los cambió por servicios con topes de 3 GB de navegación, y es que la empresa enfrenta saturación en sus redes por la falta de espectro.

Se informó que la empresa ofrece los mismos planes post pago, que incluían este servicio sin límite, con una capacidad de hasta 3 GB de descarga de datos bajo los mismos precios. Telcel mantendrá los contratos a sus clientes que cuenten con el servicio ilimitado, pero cuando cambien su plan tendrán que aceptar el nuevo contrato.

Y eso que, dicen, no es monopolio pero como se parece en el trato que da a sus abonados.

<http://www.ngpuebla.com/node/18784>